

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA

LA EDICION DE LA MAÑANA A CUATRO REALES EN MADRID, A DOMICILIO

PRECIOS DE LA SUSCRICION
CON SUPLEMENTOS
dominical: de ciencias literarias y art.
y mensual: de modas dibujos y labores
EN MADRID, ED. DE LA MAÑANA, UNA PT.
EN PROV. Y PORTUGAL, 5 PTS. TRIMESTRE.
EXTRANJERO, Y ULTRAMAR, 12 PTS. TRIM.
PUNTO UNICO DE SUSCRICION
MADRID, FACTOR, NUM. 7.

PRECIO DE LOS ANUNCIOS
UNA PESETA LINEA
Los anuncios de: planas, reclamos, etc. Anuncios
referencia: Bancos y Sociedades, a precio convencional.
Se reciben exclusivamente en esta administracion
en las oficinas de la Sociedad General de Anun-
cios, ALCALA, 6 y 8, entresuelo.
PRECIO DE LA VENTA
Por menor: 5 céntimos.
Por mayor: 90 céntimos 30 números.

AÑO XLII. NÚM. 12228

PRIMERA EDICION

Madrid, Martes 29 de Setiembre de 1891

DE LA MAÑANA

OFICINAS FACTOR 7

JULIA CROUSELL HA REGRESADO DE PARIS con los modelos y últimas novedades de sombreros. FUENCARRAL, 33, entresuelo.

TRANSPORTES PARA ULTRAMAR L. Ramirez-Alcala, 12.-Madrid.

Madame ANTOINE et FILS dentistas de SS. MM.—PUERTA DEL SOL, 13. 2.º

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

A LA UNA DE LA MADRUGADA

TELEGRAMAS DE FABRA:

Paris, 28.

En la pasada noche ha regresado a esta capital el Sr. Freycinet, ministro de la Guerra, procedente de Suiza.

El consejo de ministros se reunirá en breve para tomar algunos acuerdos respecto a las cuestiones pendientes.

Londres, 28.

Un despacho de Bombay, fechado anoche, da cuenta de un suceso que contribuye a aumentar la alarma que de algun tiempo acá viene produciendo la actitud de los rusos en el Asia central.

Asegura que llegan refuerzos de tropas moscovitas a la frontera noroeste del Afghanistan, y que al mismo tiempo se hacen grandes aprovisionamientos allí, como si fuese inminente una campaña.

Esto, unido a la ocupacion por los rusos de la meseta de Pamir y a los rumores de un tratado secreto entre Rusia y Persia, produce aquí la natural inquietud y, por lo tanto, se cree que el gobierno inglés adoptará energicas medidas encaminadas a aumentar las defensas en la India y a poner a cubierto el Afghanistan de la rapacidad moscovita.

Berlin, 28.

El gran duque Wladimiro, que se encontraba en San Sebastian, ha llegado ya a Rusia con motivo del duelo de la familia imperial.

Viena, 28.

Las correspondencias de Constantinopla, insisten en que la insurreccion de la Arabia toma cada día más incremento a pesar de los considerables refuerzos que los turcos han enviado a aquella península.

Roma, 28.

Los peregrinos españoles han salido hoy de regreso para España en perfecto estado de salud y sin que haya habido que registrarse ningun incidente. Todos ellos van sumamente satisfechos de las atenciones de que han sido objeto en el Vaticano.

Roma, 28.

Se asegura que el Papa, con motivo de la recepcion de los peregrinos italia-

nos, pronunciará un importante discurso sobre la necesidad de que la Santa Sede sea reintegrada en sus derechos recobrando el poder temporal.

Paris, 28.

Se dice que, en vista de la actitud de Rusia, fracasará el proyecto de Inglaterra encaminado a la reunion de una conferencia internacional, cuya mision seria tratar del libre tránsito por los Dardanelos y el Bósforo de los buques de guerra de todas las naciones.

Paris, 28.

El discurso, eminentemente pacifico, pronunciado ayer por nuestro ministro de Negocios extranjeros, ha sido muy bien acogido por la opinion publica de Francia. La prensa rusa se felicita de la moderacion y prudencia de que está dando constantes ejemplos el gobierno francés.

El choque de trenes en Quintanilleja, segun *El Diario de Burgos*, se debió a un error del jefe de noche, que siendo nuevo en aquella localidad, confundió los nombres de las estaciones de Quintanapalla y Quintanilleja. El telegrafista de servicio, Sr. Pujol, meritorio que apenas contará diez y ocho años, pidió via libre a Quintanapalla para un tren de mercancías que iba a salir hacia Irún, y cuando obtuvo respuesta de dicha estación se lo advirtió al jefe, pero éste, por una equivocacion lamentable, dió la salida al tren expreso, debiendo de habérsela dado al de mercancías, aperiéndose a los pocos momentos del funestísimo error que había cometido, y que, a pesar de los esfuerzos que luego se hicieron, no pudo remediarse, porque el expreso había pasado ya del disco, siendo por tanto, inútiles las señales de parada que a toda prisa se le hacían.

Una persona respetabilísima y que nos merece entero crédito, nos escribe desde Villarrubia de los Ojos, para que por conducto nuestro expresásemos los caritativos sentimientos de los españoles en favor de aquel pueblo, que privándose hasta del pan, fué de los primeros en acudir al socorro de sus convecinos de Consuegra en la fatal noche del 11 del actual.

Después, el día 15, descargó sobre Villarrubia una horrorosa tormenta que devastó por completo toda su cosecha, y los que ayer acudían presurosos con sus donativos a socorrer las desdichas sin cuento de los inundados se ven hoy en la más espantosa miseria.

No dudamos, pues, que el noble y caritativo pueblo de Madrid, no olvidará con sus donativos a Villarrubia de los Ojos.

Ayer tarde han salido para Consuegra, en representación de la prensa asociada D. Fabian Ortiz de Pinedo, redactor de *El Liberal*, y el arquitecto D. Santiago Castellanos, para estudiar a que pueden destinarse los donativos recaudados, para la mayor satisfaccion de los donantes y para sustituir en el reparto de efectos a los Sres. Bofill y Vela.

El Dia y *El Correo* reconocen que el viaje del Sr. Silvela a Almería será fructuoso y le felicitan por el lisonjero éxito que ha alcanzado.

Autorizadamente se dice que el ministro de Marina no ha hecho la menor declaracion politica de las que se le atribuyen en Ciudad Real, ni ha hablado poco ni mucho de modificacion ministerial próxima ni remota.

Los senadores y diputados de Aragón han acordado solicitar del gobierno que se dedique alguna parte de la suscripcion nacional a remediar las diversas calamidades que por efecto de la miseria hay en Aragón.

La suscripcion en Murcia para las víctimas de Consuegra y Almería, asciende ya a 5.000 duros próximamente.

El Sr. Martinez del Campo ha depositado en el Banco mil pesetas en nombre de los señores de Canalejas con destino a la viuda del maquinista del mixto. Los marqueses de Castro Serna han enviado otras quinientas pesetas con el mismo objeto.

Dice *El Clamor* que es un canard la noticia comunicada desde Roma a un colega de la mañana suponiendo que la reina regente de España había adquirido en Italia una extensa posesion.

Los abonados que fueron a todos los palcos en la última temporada en el teatro Real, se vienen anticipando a renovar los suyos respectivos, sin embargo de no haber terminado el plazo señalado por la empresa, que concluirá el día 4 de octubre próximo. Por esa razon, la administracion del régio coliseo se encontrará con grandes dificultades para complacer a las muchísimas personas que tienen solicitudes nuevos abonos en esta clase de localidades.

Mañana miércoles, se verificará la apertura en el presente año cómico del teatro de la Comedia con la en tres actos *La escala de la vida*, y la en un acto *Mi secretario y yo*.

Hoy martes se esperarán en contaduría las localidades.

El teatro de Apolo cuenta por llenos las representaciones.

Dentro de quince días próximamente se pondrá en escena la obra de gran espectáculo *El fantasma de los aires*.

Ha sido muy bien recibida, desde su presentacion por el público del teatro de Lara, la primera dama joven sefiorita Alcalde, artista que reúne buenas condiciones para la escena.

Cada día vienen sumándose nuevos elementos a la comision organizadora del proyectado festival del *Sport* español. A los ya conocidos de la Sociedad Gimnástica Española, de la de Velocipedistas y Garrochistas, salas de armas, escuelas de Equitacion, Orfeon Matritense, batallon escolar del Hospicio, etc., etc., han venido a reunirse los del eminente funámbulo Mr. Blondin, para atravesar el Hipódromo por la maroma, y los gimnatas de Badajoz, de donde se propone venir una seccion con varias bellísimas señoritas, bajo la presidencia del reputado profesor señor Samperez.

Desde luego predécimos que tan hermoso espectáculo llamará vivamente la atencion por lo nuevo y caritativo de sus fines.

La inauguracion del teatro Esclava se ha verificado bajo los mejores auspicios. Las cuatro funciones fueron cuatro llenos. *El proceso del can-can* fué puesto con mucho lujo y esmeradamente interpretado por las señoritas Arana y Montes y el Sr. Castilla. El público aplaudió mucho, así como en la pieza *Las cuatro estaciones*, en la cual la señorita Arana se vió obligada a repetir el precioso vals de los lilas, siendo dicha señorita objeto de muchos aplausos en compañía del maestro Caballero, autor de la música.

Informados en los centros oficiales de lo que hubiera de cierto en los datos que publica *El País* en telegrama de ayer acerca de las farmacias de Consuegra, resultan de todo punto inexactas las noticias del corresponsal del diario republicano.

He aquí la verdad de los hechos. El señor director de Beneficencia, al ver que por efecto de las inundaciones se

habían inutilizado las dos boticas que existían en Consuegra, tuvo como primero y especial cuidado, el de establecer una botica provisional, la cual surte de balde a todos los pobres, que es como decir a todos los vecinos, pues en

los actuales momentos no es fácil distinguir los que son pobres de los que no lo son.

Los farmacéuticos que dicen haber perdido sus farmacias, han quedado naturalmente relevados de dar medicinas a los pobres, aunque no se les rebaje de la titular contratada; pero se lamentan de que no se les dé una botica a cada uno, para lo cual no se cree con facultades el delegado extraordinario del gobierno, quien ha atendido ya a las necesidades más perentorias con el establecimiento de la farmacia oficial, desplegando para ello una actividad digna de todo encomio.

Es tanta la abundancia de sardina en Ortigueira, que las fabricas salazoneras no tienen donde meterla, y algunas han cesado en la pesca por unos días hasta que hagan hueco.

Como los precios son malos y la pesca no tiene salida, es de temer un mal año.

En los centros oficiales se han recibido ayer los siguientes telegramas:

Pamplona, 28 (2:30 m.).

Gobernador al ministro de la Gobernacion:

«Anoche, mientras tenia lugar en el círculo carlista una velada en honor del marqués de Cerralbo, reunieron en los alrededores de aquel edificio numerosas personas que silbaban y gritaban desafortadamente.

En virtud de ello, y para garantizar la seguridad personal de los socios de dicho círculo y restablecer el orden, dispuse que la escasa guardia civil de que dispongo, auxiliada por una seccion del regimiento de caballeria de Numancia, disolviera los grupos en la plaza donde se celebraba la manifestacion, lo que se verificó sin gran esfuerzo y sin que haya que lamentar desgracia alguna.

Después de esto, todo quedó tranquilo y no ha vuelto a turbarse el orden.»

Pamplona, 28 (4:45 m.).

Capitan general al ministro de la Guerra:

«Con motivo llegada marqués Cerralbo, celebró anoche velada en el

BIBLIOTECA DE LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

EL SUICIDIO DE GANUGE.

OTIMIZADA 19

—¿Una amiga de vuestra tía?

—Su ahijada.

—¿Ah!... ¿conque señora? ¿De modo que tiene marido?

—Claro.

—Presentadme.

—¿Al señor Myre?

—No: a su mujer... para empezar. ¡Es la única bonita que hay esta noche aquí!

Y viendo que su mujer sonreía con la tranquila sonrisa de costumbre—añadió groseramente.

—Ya se sabe, querida Yolanda, que siempre se exceptúa la persona ante quien se habla...

—¿Conque queréis que os presente a la señora de Myre?—interrumpió Santiago, al que el tono de Reol exasperaba.

Atravesaron el salon.

—¿Susana!... El duque de Reol, que desea seros presentado.

Al aproximarse los dos jóvenes, el pequeño Montreau, sentado junto a la señora de Myre, se había levantado. El duque ocupó su asiento—que él no le ofrecía,—y sin disculparse siquiera empezó a manifestar a Susana la admiracion que le inspiraba.

—¿Lástima que no esté aquí el decadente de ayer!—dijo Montreau, alejándose seguido de Santiago.—Ese hubiera corrido parejas con Reol, porque tan indecente es el uno como el otro.

Y viendo que Santiago no contestaba, preguntó:

—¿Qué gánapiro es el tal Reol!... ¡Ah! Lo que es si estuviera yo en el lugar de su mujer, tan deliciosa como es, y con docientas mil libras de renta... ¡ya me las pagaría!

—Pues ¿qué harías?

—¿Qué haría?... ¡Divertirme en grande, caramba!

Santiago, que veía enfrente la carita pálida ya y un tanto ajada de la duquesa, contestó:

—¡Pobrecilla!... ¡Malditas las ganas que tiene de eso!

—Tanto peor, tanto peor: hace mal. ¡Ah! ¡si las mujeres supieran!... ¡Caracoles! ¡y no he ido a saludar a la señora de Invisy! Ahí tienes una que no se apuraria si Invisy la engañase...

Santiago se echó a reir, contemplando al señor Invisy, hombre alto, escuálido, amarillento, extremadamente ceremonioso y demasado bien educado, que conservaba a los cincuenta años el aspecto correcto y un tautico

solapado de un javencito acabado de salir de los Escolapios.

La señora de Invisy, mujer entrada en carnes, apetezible y amable, era, por el contrario, bastante incorrecta, pero de buen humor y animada.

Los demás convidados eran el conde de Gloze, coronel del regimiento de Reol; el señor Louvain, un cazador amigo del señor de Gueray; Huberto de Trenes y Pablo Lemaire (dos amigos de Santiago), y el señor Duplay, un solteron de Nancy, más malo que la reina, pero sumamente gracioso y alegre.

La comida empezó fríamente.

La marquesa, algo más pálida y algo más nerviosa que de costumbre, no mostraba su habitual alegría.

—Repara en la manera... expresiva que tiene el coronel de mirar a tu tía—decía Montreau a Santiago, que estaba sentado a su lado.—¿Cómo le clava los ojos!... Ella no lo nota. ¡Esta hermosísima esta noche tu tía! Las mujeres de su edad tienen a veces retoños de juventud. Es cosa admirable. ¿No te parece?

—Sí... es muy posible—contestó distraídamente Santiago, preocupado con la señora de Myre, a quien Reol hablaba casi al oído.

—¿Seguramente!... Y si no, supón por un momento que en vez de ser tu tía, no lo fuera, ¿no te haría efecto ese yo no sé qué?... Porque, no se puede negar, tiene una gracia que a cualquiera se le sube a la cabeza... Te aseguro que hay días en que siento impulsos de hacerla la corte...

—Te lo permito,—dijo burlonamente Santiago.

—Porque te figuras que me enviaría a paseo.

—En efecto, me lo figuro.

—Tambien yo; y además, no sé por qué me intimida. ¿A propósito, ¿no sabes?... Trenes ha sabido, por un oficial que la conoció en Lyon, que la bailarina que vamos a tener aquí este invierno, es preciosa...

—¿Tanto mejor para tí!... Mejor dicho, para vosotros, porque generalmente sois varios los que...

—Eso es, burlate!... Si pasases aquí el invierno, ya verías... Hombre, la de Myre está distraída... no le entretiene Reol tanto como yo suponía...

—No hables tan alto, que Myre está muy cerca.

—Bah, no lo oye!... se aburre el pobre Myre: no tiene aquí a su idolo. Es estupidéz.

no verlo—que os habeis fijado en alguno... por lo que soy horriblemente desgraciado y pienso, ¿por qué no había de ser yo, que os amo tanto, en vez del otro, que no os ama?...

—Sigo sin entender una palabra; sin duda este calor os hace divagar. Lo mejor será volvernos, porque el cochero habrá engançado ya.

Tomó, seguida de Santiago, el camino sembrado por donde habían ido, y regresaron a la casa sin decirse más palabra.

El señor de Gueray les esperaba en el pórtico fumando su pipa.

—Tu tía quiere que vayas a Nancy—dijo a Santiago,—y prepara algunos encargos que tiene que darte. Irás con Susana, y el coche que ha de ir a la estación a esperar a los oficiales de Luneville te traerá.

La joven se puso colorada, como la ocurría siempre que algo la contrariaba mucho. Por más que duró muy poco esta impresión, el marqués y su sobrino lo notaron.

—¡Hola, hola!—pensó el señor de Gueray,—no tiene ella gana de llevarse! ¿Por qué será?... ¡Y vaya una cara particular que trae él! ¿Habrá hecho alguna tontería?

Santiago decía para sí:

—Evidentemente, Ganuge la espera a la entrada de la poblacion, donde la encontrará por casualidad para saber el resultado de las negociaciones... ¡sería yo muy molesto!... ¡y más ahora!

Y contestó:

—No estoy vestido y haría esperar mucho tiempo a Susana, que tiene prisa...

Pero Susana, comprendiendo que estaba bien decidido a no acompañarla, no resistió al deseo de mortificarle.

—¿Yo? ¿Que tengo prisa?...—dijo con tono de profundo asombro.

Y, queriendo al mismo tiempo alejar del ánimo del joven toda sospecha, insistió:

—Al contrario; id a vosotros. Tendré mucho gusto en que vengais conmigo.

—¡No, gracias!—dijo Santiago.

Y en el momento en que el viejo caballo blanco echaba a andar con gran sentimiento, Santiago, mientras recogía la falda de Susana para que no rozase en la rueda, murmuró:

—¡Bastante ha molestado por hoy!

Cuando volvió al vestibulo, la marquesa, con una lista de encargos en la mano, bajaba la escalera.

—¿Cómo!—exclamó.—¿Se ha marchado Susana sin esperar?...

El señor de Gueray, riéndose, contemplaba

a su sobrino; la marquesa, que lo advirtió, miró también y dijo:

—¿Qué cara es esa? ¿qué te ocurre?...

El joven, enervado por tal examen, sintió que se le venían a los ojos las lágrimas que hacia rato contenía, frotóselos apresuradamente y contestó para evitar otra nueva pregunta:

—Nada... que en el camino del riachuelo, Susana, que iba delante, me pegó, sin querer, con una rama en un ojo...

La marquesa preguntó en tono burlon:

—¿Y por lo de la rama tienes esa cara? ¿Porque es chusca la cara que pones!...

Santiago no respondió; cogió un periódico y entró en la salita, cuya puerta cerró un tanto ruidosamente. Muy admirada de aquel movimiento de mal humor, y temerosa de haber disgustado a su sobrino, la señora de Gueray le siguió, y sentándose en un diván:

—Vamos ¿qué es lo que tienes Santiago?—le preguntó entonces con seriedad.

Santiago acercóse a ella y contestó—con el rostro descompuesto y la voz ronca.

—¿Tengo pena, pardiez!... no deja de tener gracia ¿verdad?

Y luego sentándose bruscamente al lado de la marquesa, echóse los brazos alrededor del cuello y apoyando en su hombro la cabeza, sollozó con toda su alma.

La señora de Gueray le dejó llorar. Sumamente conmovida sentía el corazón de Santiago latir junto al suyo precipitada e irregularmente. Desde su más tierna infancia jamás había llorado ante ella: aquel dolor violento la trastornaba y permanecía inmóvil y silenciosa acariciando suavemente los cabellos del joven sin tratar de consolarle.

—Perdonadme, tía Carota!...—murmuró Santiago;—perdonadme que os disguste; pero solo vos sois buena para mí... solo vos me queréis...

Y unió su rostro al de la marquesa, y rodeándola más estrechamente con sus brazos, la estrechó contra sí febrilmente, lleno de abandono y confianza, repitiendo en tono infantil:

—Porque vos me queréis... ¿verdad, tía Carota?

La señora de Gueray púsose subitamente pálida y muy emocionada le rechazó casi brutalmente y con tono que se esforzaba en aparentar de broma, exclamó:

—¿De sobra lo sabes, borricho!... que te quiero; pero quitate, que me destrozas!

El tren correo de Asturias ha llegado ayer a Madrid con siete horas de retraso, sin causa que lo justifique. En dicho tren ha llegado el ingeniero de minas y escritor D. Lucas Malladas.

Por la dirección general de Gracia y Justicia del ministerio de Ultramar se ha dado un orden disponiendo que los señores aspirantes a las oposiciones a las plazas de la carrera judicial y fiscal de Ultramar que no hayan presentado aun en el negociado correspondiente los documentos justificativos de su aptitud los presenten en el plazo de diez días, entendiéndose que de no verificarlo así se considerará que renuncian a tomar parte en los ejercicios.

Según telegrama del gobernador de Murcia, ayer ha pasado por aquella capital el ministro de la Gobernación, y por tanto hoy estará de regreso en Madrid el Sr. Silvela.

El distinguido periodista D. Mariano Perpen ha tenido la desgracia de perder hoy un hijo de corta edad. Deseamosle resignación cristiana por tan irreparable pérdida.

El marqués de Cerralbo ha salido de Pamplona para Madrid, tomándose por las autoridades las debidas precauciones para evitar desórdenes.

Por lo ocurrido anteanoche en aquella capital, y de que en otro lugar damos cuenta, se han hecho varias prisiones.

Se dice que en el casino carlista resultaron algunos heridos, por las piedras que tiraban desde la calle.

Han regresado a Madrid los diputados Sres. Sanchez Bedoya, Azcárate, Pedregal, conde de Toreno, Fernandez Latorre y Garcia Romero.

Ayer tarde ha conferenciado el señor Cánovas del Castillo con el general Despujols, que saldrá en el mes próximo para encargarse de la capitania general de Filipinas.

También ha conferenciado el jefe del gobierno con el del partido incondicional de Puerto-Rico, Sr. Ulibarri. Y más tarde con el vicealmirante don Ramon Topete.

El Sr. Castelar ha declarado en París que la conveniencia de los republicanos de Portugal, como republicanos y como patriotas, está en no producir la menor perturbación del orden público.

Algun periódico extraña que el señor Silvela no haya repetido en Almería que iba allí en representación del gobierno conservador. Pues ciertamente sí alguna cosa no era preciso decir era la que el colega echa de menos, pues en representación de un gobierno conservador, y como ministro de aquel gobierno, iba a cumplir la misión tan perfectamente realizada, y todo el mundo lo ha entendido de esta ma-

El gobierno ha dispuesto que se aplique a la cobranza de las cuotas impuestas por contribución industrial, a los empleados de ferrocarriles, la real orden de 15 junio de 1878, que se restablece en todas sus partes.

Mas choques en las vías férreas. De un nuevo siniestro, aunque sin poder adelantar detalles hasta este momento, tenemos que dar cuenta a nuestros lectores. Hé aquí el lacónico telegrama que ayer se ha recibido en el ministerio de Fomento:

Valencia, 28 (11 m.).

El gobernador al ministro de Fomento: «Participan que en el ferrocarril de Moncada ha chocado un tren de balastro con unas plataformas, resultando tres trabajadores muertos y cinco heridos. Salgo para dicho punto.»

Según telegrama oficial, también ha ocurrido hoy otro choque de trenes en Portugal, entre Palha y Alcántara, que es la línea que empalma con la de España.

No se dan detalles, por lo que se supone que no ha sido de importancia y que no han ocurrido desgracias.

El discurso del Sr. Azcárate para la inauguración de los trabajos del Ateneo de Madrid, versará seguramente sobre la organización social, ó sea sobre el régimen de los municipios.

A las seis de la tarde, y al bajar uno de los tranvías del barrio de Salamanca por la calle de Alcalá, se rompió el freno en la pendiente frente al café Universal. El conductor no pudo detener al ganado, y el coche fué a chocar con uno de los que estaban parados en la Puerta del Sol.

Huyendo del peligro del choque todos los viajeros saltaron a tierra, menos una pobre mujer que al apearse fué arrollada por las mulas, sufriendo algunas leves contusiones.

TELEGRAMAS DE FOMENTO: Algodor, 27 (10 n.).

Via libre entre Castillejo y Algodor, pasando con precaucion los trenes en el kilómetro 71.

Castillejo, 27 (12'3 m.).

El conductor del tren de balastro participa que un trabajador ha dado una puñalada a otro, quedando muerto pocos momentos despues. Detenido el autor y puesto a disposicion del juzgado.

En el primer expreso llegaron ayer mañana a Madrid los señores marqueses de Camarines y una criada, heridos en el terrible choque de Quintanilleja. Todos fueron bajados del vagon que ocupaban, en tres sillones, siendo así conducidos hasta el patio de la estacion, donde estaba aguardándoles un carruaje de dichos señores, que les trasladó a su domicilio.

En la calle Quinta de Goya, número 32, bajo, se suicidó ayer mañana, disparándose un tiro en la cabeza, una mujer llamada Amalia Florez.

El juzgado dispuso la traslacion del cadáver al depósito.

Un carro de la basura atropelló ayer mañana, a las ocho y media, en la calle del Arco de Santa María, a un niño de seis años, llamado Marcelino Romero, fracturándole la pierna derecha.

En grave estado fué conducido al hospital de la Princesa.

TELEGRAMAS DE LA CORRESPONDENCIA. (EXTRANJERO) Paris, 28 (4'10 t.). Exterior, 72-18.—Cubas, 000-00.—3 por 100 francos, 96-26. (NACIONALES) Castellon, 28 (11'30 m.). Se han celebrado solemnes exequias por las desgraciadas victimas de Toledo y Almeria, presidiendo el alcalde, el gobernador de la provincia y el presidente de la Diputacion provincial y asistiendo comisiones de la Audiencia, del Instituto, Ayuntamiento, Diputacion y otras corporaciones.

La funcion dada anoche en el teatro en favor de las victimas, produjo 700 pesetas.— Ferrando.

Madridelos, 28 (8 m.). Se están celebrando aquí funerales por el alma de ocho individuos de una sola familia que, residentes accidentalmente en Consuegra, perecieron en la triste noche del 11. Numerosas personas han acudido al acto religioso.— Mestre Martinez.

Consuegra, 28 (9'10 m.). Celébrase en este instante sesion por la junta de socorros, bajo la presidencia del director de Beneficencia señor Castel.

Desde hoy no se darán socorros especiales; en su defecto se darán tantas raciones de comida como exijan las necesidades individuales.

Esta tarde quedará instalada la cocina traída de Madrid, en el convento de los frailes, a donde acudirán los necesitados.— Mestre Martinez.

Consuegra, 28 (9'50 m.). Despues de celebrada la junta, el señor Castel ha reunido al arquitecto, ingenieros y demás personas técnicas, habiéndose acordado que las casas se-

filadas para ser demolidas y que pueden reedificarse en parte, sean reparadas, siempre que su coste no exceda de cierta cantidad de pesetas. Con esta medida podrá disponerse de regular número de edificios, por más que, desgraciadamente, serán pocas las que se hallen en condiciones para ello.

En cuanto a las casas provisionales de madera, se harán por de pronto 125, hasta ver si los vecinos las ocupan. Té-mese ocurra lo que con las tiendas de campaña. Siguen los disgustos domésticos por las causas que dejo indicadas en anteriores telegramas. Algunos vecinos, para evitar disgustos, continúan marchándose a Madridejos y Urda.— Mestre Martinez.

Consuegra, 28 (10'55 m.). Los ingenieros militares terminarán mañana el derribo de las casas ruinosas, en cuya triste operacion se vienen distinguiendo tanto la oficialidad como los soldados, sacando de entre los escombros cuando ha sido posible los efectos que pedian sus propietarios.

El arquitecto provincial Sr. Martin, se ocupa, en otra zona, en idéntica operacion. Se ha celebrado hace pocos minutos una conferencia, entre el delegado del gobierno Sr. Castel y el jefe de ingenieros militares Sr. Liébana. Este le ha manifestado que los trabajos de demolicion terminarán mañana y que esperaba órdenes para proceder a otros trabajos de utilidad pública.

En esta entrevista se trató de la construcción de un puente, por más que el Sr. Castel no ha dado orden de que se construya. El jefe de ingenieros manifestó que el puente provisional pudiera hacerse, pero que no respondía de su seguridad, añadiendo que si el Sr. Castel estimaba oportuno construir dicho puente ó el definitivo, la fuerza de ingenieros estaba dispuesta a realizar la obra. Hasta ahora nada hay resultado sobre el particular. Parece que el señor Castel piensa consultar sobre este asunto con el ministro de la Gobernación cuando venga a esta.— Mestre Martinez.

Consuegra, 28 (2'50 t.). En uno de mis telegramas de hace dias manifesté que, según noticias que juzgaba exactas, se habian registrado síntomas de enagenacion mental en varios individuos de los que se libertaron de la catástrofe. Hoy mismo se ha comprobado con un infeliz mudo llamado Salvador Ramirez, recogido desde el dia 12 en una casa próxima al cuartel de la Guardia civil, que ha salido a la calle sable en mano persiguiendo a los transeuntes por acusarles, según daba a entender, de ser culpables de la muerte de individuos de su familia y pérdida de su casa. Varios guardias del cuartel lograron desarmarle y conducirlo a una habitacion separada hasta que la autoridad resuelva lo más conveniente.— Mestre Martinez.

Consuegra, 28 (3'30 t.). Existe, trabajando en competencia con los ingenieros militares, un maes-

El tren correo de Asturias ha llegado ayer a Madrid con siete horas de retraso, sin causa que lo justifique. En dicho tren ha llegado el ingeniero de minas y escritor D. Lucas Malladas.

Por la dirección general de Gracia y Justicia del ministerio de Ultramar se ha dado un orden disponiendo que los señores aspirantes a las oposiciones a las plazas de la carrera judicial y fiscal de Ultramar que no hayan presentado aun en el negociado correspondiente los documentos justificativos de su aptitud los presenten en el plazo de diez días, entendiéndose que de no verificarlo así se considerará que renuncian a tomar parte en los ejercicios.

Según telegrama del gobernador de Murcia, ayer ha pasado por aquella capital el ministro de la Gobernación, y por tanto hoy estará de regreso en Madrid el Sr. Silvela.

El distinguido periodista D. Mariano Perpen ha tenido la desgracia de perder hoy un hijo de corta edad. Deseamosle resignación cristiana por tan irreparable pérdida.

El marqués de Cerralbo ha salido de Pamplona para Madrid, tomándose por las autoridades las debidas precauciones para evitar desórdenes.

Por lo ocurrido anteanoche en aquella capital, y de que en otro lugar damos cuenta, se han hecho varias prisiones.

Se dice que en el casino carlista resultaron algunos heridos, por las piedras que tiraban desde la calle.

Han regresado a Madrid los diputados Sres. Sanchez Bedoya, Azcárate, Pedregal, conde de Toreno, Fernandez Latorre y Garcia Romero.

Ayer tarde ha conferenciado el señor Cánovas del Castillo con el general Despujols, que saldrá en el mes próximo para encargarse de la capitania general de Filipinas.

También ha conferenciado el jefe del gobierno con el del partido incondicional de Puerto-Rico, Sr. Ulibarri. Y más tarde con el vicealmirante don Ramon Topete.

El Sr. Castelar ha declarado en París que la conveniencia de los republicanos de Portugal, como republicanos y como patriotas, está en no producir la menor perturbación del orden público.

Algun periódico extraña que el señor Silvela no haya repetido en Almería que iba allí en representación del gobierno conservador. Pues ciertamente sí alguna cosa no era preciso decir era la que el colega echa de menos, pues en representación de un gobierno conservador, y como ministro de aquel gobierno, iba a cumplir la misión tan perfectamente realizada, y todo el mundo lo ha entendido de esta ma-

El gobierno ha dispuesto que se aplique a la cobranza de las cuotas impuestas por contribución industrial, a los empleados de ferrocarriles, la real orden de 15 junio de 1878, que se restablece en todas sus partes.

Mas choques en las vías férreas. De un nuevo siniestro, aunque sin poder adelantar detalles hasta este momento, tenemos que dar cuenta a nuestros lectores. Hé aquí el lacónico telegrama que ayer se ha recibido en el ministerio de Fomento:

Valencia, 28 (11 m.).

El gobernador al ministro de Fomento: «Participan que en el ferrocarril de Moncada ha chocado un tren de balastro con unas plataformas, resultando tres trabajadores muertos y cinco heridos. Salgo para dicho punto.»

Según telegrama oficial, también ha ocurrido hoy otro choque de trenes en Portugal, entre Palha y Alcántara, que es la línea que empalma con la de España.

No se dan detalles, por lo que se supone que no ha sido de importancia y que no han ocurrido desgracias.

El discurso del Sr. Azcárate para la inauguración de los trabajos del Ateneo de Madrid, versará seguramente sobre la organización social, ó sea sobre el régimen de los municipios.

A las seis de la tarde, y al bajar uno de los tranvías del barrio de Salamanca por la calle de Alcalá, se rompió el freno en la pendiente frente al café Universal. El conductor no pudo detener al ganado, y el coche fué a chocar con uno de los que estaban parados en la Puerta del Sol.

Huyendo del peligro del choque todos los viajeros saltaron a tierra, menos una pobre mujer que al apearse fué arrollada por las mulas, sufriendo algunas leves contusiones.

TELEGRAMAS DE FOMENTO: Algodor, 27 (10 n.).

Via libre entre Castillejo y Algodor, pasando con precaucion los trenes en el kilómetro 71.

Castillejo, 27 (12'3 m.).

El conductor del tren de balastro participa que un trabajador ha dado una puñalada a otro, quedando muerto pocos momentos despues. Detenido el autor y puesto a disposicion del juzgado.

En el primer expreso llegaron ayer mañana a Madrid los señores marqueses de Camarines y una criada, heridos en el terrible choque de Quintanilleja. Todos fueron bajados del vagon que ocupaban, en tres sillones, siendo así conducidos hasta el patio de la estacion, donde estaba aguardándoles un carruaje de dichos señores, que les trasladó a su domicilio.

En la calle Quinta de Goya, número 32, bajo, se suicidó ayer mañana, disparándose un tiro en la cabeza, una mujer llamada Amalia Florez.

El juzgado dispuso la traslacion del cadáver al depósito.

Un carro de la basura atropelló ayer mañana, a las ocho y media, en la calle del Arco de Santa María, a un niño de seis años, llamado Marcelino Romero, fracturándole la pierna derecha.

En grave estado fué conducido al hospital de la Princesa.

TELEGRAMAS DE LA CORRESPONDENCIA. (EXTRANJERO) Paris, 28 (4'10 t.). Exterior, 72-18.—Cubas, 000-00.—3 por 100 francos, 96-26. (NACIONALES) Castellon, 28 (11'30 m.). Se han celebrado solemnes exequias por las desgraciadas victimas de Toledo y Almeria, presidiendo el alcalde, el gobernador de la provincia y el presidente de la Diputacion provincial y asistiendo comisiones de la Audiencia, del Instituto, Ayuntamiento, Diputacion y otras corporaciones.

La funcion dada anoche en el teatro en favor de las victimas, produjo 700 pesetas.— Ferrando.

Madridelos, 28 (8 m.). Se están celebrando aquí funerales por el alma de ocho individuos de una sola familia que, residentes accidentalmente en Consuegra, perecieron en la triste noche del 11. Numerosas personas han acudido al acto religioso.— Mestre Martinez.

Consuegra, 28 (9'10 m.). Celébrase en este instante sesion por la junta de socorros, bajo la presidencia del director de Beneficencia señor Castel.

Desde hoy no se darán socorros especiales; en su defecto se darán tantas raciones de comida como exijan las necesidades individuales.

Esta tarde quedará instalada la cocina traída de Madrid, en el convento de los frailes, a donde acudirán los necesitados.— Mestre Martinez.

Consuegra, 28 (9'50 m.). Despues de celebrada la junta, el señor Castel ha reunido al arquitecto, ingenieros y demás personas técnicas, habiéndose acordado que las casas se-

El tren correo de Asturias ha llegado ayer a Madrid con siete horas de retraso, sin causa que lo justifique. En dicho tren ha llegado el ingeniero de minas y escritor D. Lucas Malladas.

Por la dirección general de Gracia y Justicia del ministerio de Ultramar se ha dado un orden disponiendo que los señores aspirantes a las oposiciones a las plazas de la carrera judicial y fiscal de Ultramar que no hayan presentado aun en el negociado correspondiente los documentos justificativos de su aptitud los presenten en el plazo de diez días, entendiéndose que de no verificarlo así se considerará que renuncian a tomar parte en los ejercicios.

Según telegrama del gobernador de Murcia, ayer ha pasado por aquella capital el ministro de la Gobernación, y por tanto hoy estará de regreso en Madrid el Sr. Silvela.

El distinguido periodista D. Mariano Perpen ha tenido la desgracia de perder hoy un hijo de corta edad. Deseamosle resignación cristiana por tan irreparable pérdida.

El marqués de Cerralbo ha salido de Pamplona para Madrid, tomándose por las autoridades las debidas precauciones para evitar desórdenes.

Por lo ocurrido anteanoche en aquella capital, y de que en otro lugar damos cuenta, se han hecho varias prisiones.

Se dice que en el casino carlista resultaron algunos heridos, por las piedras que tiraban desde la calle.

Han regresado a Madrid los diputados Sres. Sanchez Bedoya, Azcárate, Pedregal, conde de Toreno, Fernandez Latorre y Garcia Romero.

Ayer tarde ha conferenciado el señor Cánovas del Castillo con el general Despujols, que saldrá en el mes próximo para encargarse de la capitania general de Filipinas.

También ha conferenciado el jefe del gobierno con el del partido incondicional de Puerto-Rico, Sr. Ulibarri. Y más tarde con el vicealmirante don Ramon Topete.

El Sr. Castelar ha declarado en París que la conveniencia de los republicanos de Portugal, como republicanos y como patriotas, está en no producir la menor perturbación del orden público.

Algun periódico extraña que el señor Silvela no haya repetido en Almería que iba allí en representación del gobierno conservador. Pues ciertamente sí alguna cosa no era preciso decir era la que el colega echa de menos, pues en representación de un gobierno conservador, y como ministro de aquel gobierno, iba a cumplir la misión tan perfectamente realizada, y todo el mundo lo ha entendido de esta ma-

El tren correo de Asturias ha llegado ayer a Madrid con siete horas de retraso, sin causa que lo justifique. En dicho tren ha llegado el ingeniero de minas y escritor D. Lucas Malladas.

Por la dirección general de Gracia y Justicia del ministerio de Ultramar se ha dado un orden disponiendo que los señores aspirantes a las oposiciones a las plazas de la carrera judicial y fiscal de Ultramar que no hayan presentado aun en el negociado correspondiente los documentos justificativos de su aptitud los presenten en el plazo de diez días, entendiéndose que de no verificarlo así se considerará que renuncian a tomar parte en los ejercicios.

Según telegrama del gobernador de Murcia, ayer ha pasado por aquella capital el ministro de la Gobernación, y por tanto hoy estará de regreso en Madrid el Sr. Silvela.

El distinguido periodista D. Mariano Perpen ha tenido la desgracia de perder hoy un hijo de corta edad. Deseamosle resignación cristiana por tan irreparable pérdida.

El marqués de Cerralbo ha salido de Pamplona para Madrid, tomándose por las autoridades las debidas precauciones para evitar desórdenes.

Por lo ocurrido anteanoche en aquella capital, y de que en otro lugar damos cuenta, se han hecho varias prisiones.

Se dice que en el casino carlista resultaron algunos heridos, por las piedras que tiraban desde la calle.

Han regresado a Madrid los diputados Sres. Sanchez Bedoya, Azcárate, Pedregal, conde de Toreno, Fernandez Latorre y Garcia Romero.

Ayer tarde ha conferenciado el señor Cánovas del Castillo con el general Despujols, que saldrá en el mes próximo para encargarse de la capitania general de Filipinas.

También ha conferenciado el jefe del gobierno con el del partido incondicional de Puerto-Rico, Sr. Ulibarri. Y más tarde con el vicealmirante don Ramon Topete.

El Sr. Castelar ha declarado en París que la conveniencia de los republicanos de Portugal, como republicanos y como patriotas, está en no producir la menor perturbación del orden público.

Algun periódico extraña que el señor Silvela no haya repetido en Almería que iba allí en representación del gobierno conservador. Pues ciertamente sí alguna cosa no era preciso decir era la que el colega echa de menos, pues en representación de un gobierno conservador, y como ministro de aquel gobierno, iba a cumplir la misión tan perfectamente realizada, y todo el mundo lo ha entendido de esta ma-

El gobierno ha dispuesto que se aplique a la cobranza de las cuotas impuestas por contribución industrial, a los empleados de ferrocarriles, la real orden de 15 junio de 1878, que se restablece en todas sus partes.

Mas choques en las vías férreas. De un nuevo siniestro, aunque sin poder adelantar detalles hasta este momento, tenemos que dar cuenta a nuestros lectores. Hé aquí el lacónico telegrama que ayer se ha recibido en el ministerio de Fomento:

Valencia, 28 (11 m.).

El gobernador al ministro de Fomento: «Participan que en el ferrocarril de Moncada ha chocado un tren de balastro con unas plataformas, resultando tres trabajadores muertos y cinco heridos. Salgo para dicho punto.»

Según telegrama oficial, también ha ocurrido hoy otro choque de trenes en Portugal, entre Palha y Alcántara, que es la línea que empalma con la de España.

No se dan detalles, por lo que se supone que no ha sido de importancia y que no han ocurrido desgracias.

El discurso del Sr. Azcárate para la inauguración de los trabajos del Ateneo de Madrid, versará seguramente sobre la organización social, ó sea sobre el régimen de los municipios.

A las seis de la tarde, y al bajar uno de los tranvías del barrio de Salamanca por la calle de Alcalá, se rompió el freno en la pendiente frente al café Universal. El conductor no pudo detener al ganado, y el coche fué a chocar con uno de los que estaban parados en la Puerta del Sol.

Huyendo del peligro del choque todos los viajeros saltaron a tierra, menos una pobre mujer que al apearse fué arrollada por las mulas, sufriendo algunas leves contusiones.

TELEGRAMAS DE FOMENTO: Algodor, 27 (10 n.).

Via libre entre Castillejo y Algodor, pasando con precaucion los trenes en el kilómetro 71.

Castillejo, 27 (12'3 m.).

El conductor del tren de balastro participa que un trabajador ha dado una puñalada a otro, quedando muerto pocos momentos despues. Detenido el autor y puesto a disposicion del juzgado.

En el primer expreso llegaron ayer mañana a Madrid los señores marqueses de Camarines y una criada, heridos en el terrible choque de Quintanilleja. Todos fueron bajados del vagon que ocupaban, en tres sillones, siendo así conducidos hasta el patio de la estacion, donde estaba aguardándoles un carruaje de dichos señores, que les trasladó a su domicilio.

En la calle Quinta de Goya, número 32, bajo, se suicidó ayer mañana, disparándose un tiro en la cabeza, una mujer llamada Amalia Florez.

El juzgado dispuso la traslacion del cadáver al depósito.

Un carro de la basura atropelló ayer mañana, a las ocho y media, en la calle del Arco de Santa María, a un niño de seis años, llamado Marcelino Romero, fracturándole la pierna derecha.

En grave estado fué conducido al hospital de la Princesa.

TELEGRAMAS DE LA CORRESPONDENCIA. (EXTRANJERO) Paris, 28 (4'10 t.). Exterior, 72-18.—Cubas, 000-00.—3 por 100 francos, 96-26. (NACIONALES) Castellon, 28 (11'30 m.). Se han celebrado solemnes exequias por las desgraciadas victimas de Toledo y Almeria, presidiendo el alcalde, el gobernador de la provincia y el presidente de la Diputacion provincial y asistiendo comisiones de la Audiencia, del Instituto, Ayuntamiento, Diputacion y otras corporaciones.

La funcion dada anoche en el teatro en favor de las victimas, produjo 700 pesetas.— Ferrando.

Madridelos, 28 (8 m.). Se están celebrando aquí funerales por el alma de ocho individuos de una sola familia que, residentes accidentalmente en Consuegra, perecieron en la triste noche del 11. Numerosas personas han acudido al acto religioso.— Mestre Martinez.

Consuegra, 28 (9'10 m.). Celébrase en este instante sesion por la junta de socorros, bajo la presidencia del director de Beneficencia señor Castel.

Desde hoy no se darán socorros especiales; en su defecto se darán tantas raciones de comida como exijan las necesidades individuales.

Esta tarde quedará instalada la cocina traída de Madrid, en el convento de los frailes, a donde acudirán los necesitados.— Mestre Martinez.

Consuegra, 28 (9'50 m.). Despues de celebrada la junta, el señor Castel ha reunido al arquitecto, ingenieros y demás personas técnicas, habiéndose acordado que las casas se-

El tren correo de Asturias ha llegado ayer a Madrid con siete horas de retraso, sin causa que lo justifique. En dicho tren ha llegado el ingeniero de minas y escritor D. Lucas Malladas.

Por la dirección general de Gracia y Justicia del ministerio de Ultramar se ha dado un orden disponiendo que los señores aspirantes a las oposiciones a las plazas de la carrera judicial y fiscal de Ultramar que no hayan presentado aun en el negociado correspondiente los documentos justificativos de su aptitud los presenten en el plazo de diez días, entendiéndose que de no verificarlo así se considerará que renuncian a tomar parte en los ejercicios.

Según telegrama del gobernador de Murcia, ayer ha pasado por aquella capital el ministro de la Gobernación, y por tanto hoy estará de regreso en Madrid el Sr. Silvela.

El distinguido periodista D. Mariano Perpen ha tenido la desgracia de perder hoy un hijo de corta edad. Deseamosle resignación cristiana por tan irreparable pérdida.

El marqués de Cerralbo ha salido de Pamplona para Madrid, tomándose por las autoridades las debidas precauciones para evitar desórdenes.

Por lo ocurrido anteanoche en aquella capital, y de que en otro lugar damos cuenta, se han hecho varias prisiones.

Se dice que en el casino carlista resultaron algunos heridos, por las piedras que tiraban desde la calle.

Han regresado a Madrid los diputados Sres. Sanchez Bedoya, Azcárate, Pedregal, conde de Toreno, Fernandez Latorre y Garcia Romero.

Ayer tarde ha conferenciado el señor Cánovas del Castillo con el general Despujols, que saldrá en el mes próximo para encargarse de la capitania general de Filipinas.

También ha conferenciado el jefe del gobierno con el del partido incondicional de Puerto-Rico, Sr. Ulibarri. Y más tarde con el vicealmirante don Ramon Topete.

El Sr. Castelar ha declarado en París que la conveniencia de los republicanos de Portugal, como republicanos y como patriotas, está en no producir la menor perturbación del orden público.

Algun periódico extraña que el señor Silvela no haya repetido en Almería que iba allí en representación del gobierno conservador. Pues ciertamente sí alguna cosa no era preciso decir era la que el colega echa de menos, pues en representación de un gobierno conservador, y como ministro de aquel gobierno, iba a cumplir la misión tan perfectamente realizada, y todo el mundo lo ha entendido de esta ma-

El tren correo de Asturias ha llegado ayer a Madrid con siete horas de retraso, sin causa que lo justifique. En dicho tren ha llegado el ingeniero de minas y escritor D. Lucas Malladas.

Por la dirección general de Gracia y Justicia del ministerio de Ultramar se ha dado un orden disponiendo que los señores aspirantes a las oposiciones a las plazas de la carrera judicial y fiscal de Ultramar que no hayan presentado aun en el negociado correspondiente los documentos justificativos de su aptitud los presenten en el plazo de diez días, entendiéndose que de no verificarlo así se considerará que renuncian a tomar parte en los ejercicios.

Según telegrama del gobernador de Murcia, ayer ha pasado por aquella capital el ministro de la Gobernación, y por tanto hoy estará de regreso en Madrid el Sr. Silvela.

El distinguido periodista D. Mariano Perpen ha tenido la desgracia de perder hoy un hijo de corta edad. Deseamosle resignación cristiana por tan irreparable pérdida.

El marqués de Cerralbo ha salido de Pamplona para Madrid, tomándose por las autoridades las debidas precauciones para evitar desórdenes.

Por lo ocurrido anteanoche en aquella capital, y de que en otro lugar damos cuenta, se han hecho varias prisiones.

Se dice que en el casino carlista resultaron algunos heridos, por las piedras que tiraban desde la calle.

Han regresado a Madrid los diputados Sres. Sanchez Bedoya, Azcárate, Pedregal, conde de Toreno, Fernandez Latorre y Garcia Romero.

Ayer tarde ha conferenciado el señor Cánovas del Castillo con el general Despujols, que saldrá en el mes próximo para encargarse de la capitania general de Filipinas.

También ha conferenciado el jefe del gobierno con el del partido incondicional de Puerto-Rico, Sr. Ulibarri. Y más tarde con el vicealmirante don Ramon Topete.

El Sr. Castelar ha declarado en París que la conveniencia de los republicanos de Portugal, como republicanos y como patriotas, está en no producir la menor perturbación del orden público.

Algun periódico extraña que el señor Silvela no haya repetido en Almería que iba allí en representación del gobierno conservador. Pues ciertamente sí alguna cosa no era preciso decir era la que el colega echa de menos, pues en representación de un gobierno conservador, y como ministro de aquel gobierno, iba a cumplir la misión tan perfectamente realizada, y todo el mundo lo ha entendido de esta ma-

El gobierno ha dispuesto que se aplique a la cobranza de las cuotas impuestas por contribución industrial, a los empleados de ferrocarriles, la real orden de 15 junio de 1878, que se restablece en todas sus partes.

Mas choques en las vías férreas. De un nuevo siniestro, aunque sin poder adelantar detalles hasta este momento, tenemos que dar cuenta a nuestros lectores. Hé aquí el lacónico telegrama que ayer se ha recibido en el ministerio de Fomento:

Valencia, 28 (11 m.).

El gobernador al ministro de Fomento: «Participan que en el ferrocarril de Moncada ha chocado un tren de balastro con unas plataformas, resultando tres trabajadores muertos y cinco heridos. Salgo para dicho punto.»

Según telegrama oficial, también ha ocurrido hoy otro choque de trenes en Portugal, entre Palha y Alcántara, que es la línea que empalma con la de España.

No se dan detalles, por lo que se supone que no ha sido de importancia y que no han ocurrido desgracias.

El discurso del Sr. Azcárate para la inauguración de los trabajos del Ateneo de Madrid, versará seguramente sobre la organización social, ó sea sobre el régimen de los municipios.

A las seis de la tarde, y al bajar uno de los tranvías del barrio de Salamanca por la calle de Alcalá, se rompió el freno en la pendiente frente al café Universal. El conductor no pudo detener al ganado, y el coche fué a chocar con uno de los que estaban parados en la Puerta del Sol.

Huyendo del peligro del choque todos los viajeros saltaron a tierra, menos una pobre mujer que al apearse fué arrollada por las mulas, sufriendo algunas leves contusiones.

TELEGRAMAS DE FOMENTO: Algodor, 27 (10 n.).

Via libre entre Castillejo y Algodor, pasando con precaucion los trenes en el kilómetro 71.

Castillejo, 27 (12'3 m.).

El conductor del tren de balastro participa que un trabajador ha dado una puñalada a otro, quedando muerto pocos momentos despues. Detenido el autor y puesto a disposicion del juzgado.

En el primer expreso llegaron ayer mañana a Madrid los señores marqueses de Camarines y una criada, heridos en el terrible choque de Quintanilleja. Todos fueron bajados del vagon que ocupaban, en tres sillones, siendo así conducidos hasta el patio de la estacion, donde estaba aguardándoles un carruaje de dichos señores, que les trasladó a su domicilio.

En la calle Quinta de Goya, número 32, bajo, se suicidó ayer mañana, disparándose un tiro en la cabeza, una mujer llamada Amalia Florez.

El juzgado dispuso la traslacion del cadáver al depósito.

Un carro de la basura atropelló ayer mañana, a las ocho y media, en la calle del Arco de Santa María, a un niño de seis años, llamado Marcelino Romero, fracturándole la pierna derecha.

En grave estado fué conducido al hospital de la Princesa.

TELEGRAMAS DE LA CORRESPONDENCIA. (EXTRANJERO) Paris, 28 (4'10 t.). Exterior, 72-18.—Cubas, 000-00.—3 por 100 francos, 96-26. (NACIONALES) Castellon, 28 (11'30 m.). Se han celebrado solemnes exequias por las desgraciadas victimas de Toledo y Almeria, presidiendo el alcalde, el gobernador de la provincia y el presidente de la Diputacion provincial y asistiendo comisiones de la Audiencia, del Instituto, Ayuntamiento, Diputacion y otras corporaciones.

La funcion dada anoche en el teatro en favor de las victimas, produjo 700 pesetas.— Ferrando.

Madridelos, 28 (8 m.). Se están celebrando aquí funerales por el alma de ocho individuos de una sola familia que, residentes accidentalmente en Consuegra, perecieron en la triste noche del 11. Numerosas personas han acudido al acto religioso.— Mestre Martinez.

Consuegra, 28 (9'10 m.). Celébrase en este instante sesion por la junta de socorros, bajo la presidencia del director de Beneficencia señor Castel.

Desde hoy no se darán socorros especiales; en su defecto se darán tantas raciones de comida como exijan las necesidades individuales.

Esta tarde quedará instalada la cocina traída de Madrid, en el convento de los frailes, a donde acudirán los necesitados.— Mestre Martinez.

Consuegra, 28 (9'50 m.). Despues de celebrada la junta, el señor Castel ha reunido al arquitecto, ingenieros y demás personas técnicas, habiéndose acordado que las casas se-

El tren correo de Asturias ha llegado ayer a Madrid con siete horas de retraso, sin causa que lo justifique. En dicho tren ha llegado el ingeniero de minas y escritor D. Lucas Malladas.

Por la dirección general de Gracia y Justicia del ministerio de Ultramar se ha dado un orden disponiendo que los señores aspirantes a las oposiciones a las plazas de la carrera judicial y fiscal de Ultramar que no hayan presentado aun en el negociado correspondiente los documentos justificativos de su aptitud los presenten en el plazo de diez días, entendiéndose que de no verificarlo así se considerará que renuncian a tomar parte en los ejercicios.

Según telegrama del gobernador de Murcia, ayer ha pasado por aquella capital el ministro de la Gobernación, y por tanto hoy estará de regreso en Madrid el Sr. Silvela.

El distinguido periodista D. Mariano Perpen ha tenido la desgracia de perder hoy un hijo de corta edad. Deseamosle resignación cristiana por tan irreparable pérdida.

El marqués de Cerralbo ha salido de Pamplona para Madrid, tomándose por las autoridades las debidas precauciones para evitar desórdenes.

Por lo ocurrido anteanoche en aquella capital, y de que en otro lugar damos cuenta, se han hecho varias prisiones.

Se dice que en el casino carlista resultaron algunos heridos, por las piedras que tiraban desde la calle.

Han regresado a Madrid los diputados Sres. Sanchez Bedoya, Azcárate, Pedregal, conde de Toreno, Fernandez Latorre y Garcia Romero.

Ayer tarde ha conferenciado el señor Cánovas del Castillo con el general Despujols, que saldrá en el mes próximo para encargarse de la capitania general de Filipinas.

También ha conferenciado el jefe del gobierno con el del partido incondicional de Puerto-Rico, Sr. Ulibarri. Y más tarde con el vicealmirante don Ramon Topete.

El Sr. Castelar ha declarado en París que la conveniencia de los republicanos de Portugal, como republicanos y como patriotas, está en no producir la menor perturbación del orden público.

Algun periódico extraña que el señor Silvela no haya repetido en Almería que iba allí en representación del gobierno conservador. Pues ciertamente sí alguna cosa no era preciso decir era la que el colega echa de menos, pues en representación de un gobierno conservador, y como ministro de aquel gobierno, iba a cumplir la misión tan perfectamente realizada, y todo el mundo lo ha entendido de esta ma-

Alejo sorprendido de tal rudeza y preguntó:

—También a vos... ¿a vos también os pareceo ridículo? ¿Es que no sabéis cuán desgraciado es uno cuando ama y no espera ser amado jamás... Vos lo ignorais...

—¿Crees tú?... —dijo con dulzura la marquesa.

—Sí; tenéis todas las buenas cualidades, tía Carlota, pero no una naturaleza tierna... y apostaríais a que nunca habeis amado a nadie...

—¿De veras, apostaríais?

La marquesa sonreía, pero su voz estaba tan profundamente alterada, era su acento tan sinceramente doloroso que Santiago, admirado, añadió con presteza.

—Segun veo... acaso me equivoco...

Pero ya la marquesa se habia repuesto y dijo alegremente:

—No, no te equivocas; pero no hemos venido aquí para analizar mi naturaleza... Decías que amas sin esperanza, como en las novelas...

—¿Sí; amo a Susana!

—¿Dios mío!... Me lo figuraba; hace mucho tiempo que lo estoy temiendo. ¡Cuántas veces tu tío y yo hemos pensado si sería prudente reuniros con tanta frecuencia! Confieso que más bien hace cuatro ó cinco años, cuando volviste de las Indias, cuando temí... despues estuve tranquila... casi hasta ayer, que se me pasó por la imaginación la sospecha.

—¿Y por qué ayer?

—Porque criticabas la coquetería de Susana con cierto dejo de amargura y porque en el concierto parecías muy disgustado al ver que ella admiraba a tu decadente...

—¿Mi decadente?... Permitted...

—No permito nada! No hay que hablar de eso, hijo mío, ¡bonitos conocimientos haces! En fin, te lamentas de que Susana no te ama, y si no te ama, quedo tranquila.

—¿Gracias!...

—¿Caramba! Supongo que no te figurarás que mi afeccion por tí llegue hasta...

—¿De modo que preferís que sea el decadente, como decís vos?

—Sí, lo prefiero. Con el decadente tendrá un interminable cochicheo!

—¿Pues me gusta el cochicheo!

—¿Poco importa!... El le citará a Schopenhauer, le contará la *Barfaccion vibrátil del no*, y procurará embobarlo con los recursos de que dispone... ¡tentarías y nada más! Con

él no hay que pensar en... otras cosas, mientras que contigo...

—¿Cómo!—exclamó asombrado el joven;—no hay que pensar en otras cosas... Decidme, os lo ruego, ¿por qué no hay que pensar?

—¿Pero no le has visto? ¡Es feo como un diablo, y nada apetitoso!...

—¿Oh!—exclamó Santiago con conviccion, —os parece que eso importa algo!...

Hablaba con la experiencia propia de los mozos hermosos y robustos que saben que con frecuencia son preferidos los viciosos enfermizos y achacosos. En su carrera galante habia ya visto mujeres que se prendan de la fealdad con tanto mayor entusiasmo cuanto que se imaginan encontrar así disculpa a su falta.

Entregarse a un hombre por las bellezas de su inteligencia, las realiza a sus propios ojos. Parécelas que ensalzan el amor y que lo que hay en él de material y grosero, se borra y desaparece en cierto modo. Pero la marquesa, que no entendia de poesias, no admitia que una mujer pudiese experimentar un amor físico por un individuo raquíto. Protestó, pues, enérgicamente:

—¿Ya lo creo que sí, que importa algo! Y conozco a Susana lo bastante para no temer nada por ese lado. En cuanto a tí, puesto que ya sabes que nada tienes que esperar... márchate: haz un viaje...

Y aferrándose a la idea de hacer viajar a su sobrino, añadió ya más tranquila:

—Sí, ¿por qué no has de hacer un viaje? ¿No has estado en Persia? Vete allá. Está ahora muy en boga el ir a Persia...

—Pero, tía Carlota—dijo Santiago sonriéndose,—¿queréis en absoluto poner el mar entre nosotros?... ¿Luego me teméis?... ¿Sabéis que es para mí muy lisongero eso!...

La marquesa se puso roja como una amapola y levantándose bruscamente, exclamó:

—¿No te temo a tí... ni a nadie tampoco! Haz lo que te parezca, pero deja en paz a Susana, ¿oyes?

III

Cuando la marquesa entró en el salon, a las siete y media, habian llegado ya casi todos los convidados, y el señor de Guerau, sorprendido por la falta de puntualidad de su mujer, se disponia a mandarle recado preguntando porque no bajaba.

Muy agradable aun y muy original; vestida, ó, por decirlo así, envuelta en una fina

tela blanca, que dejaba descubiertos sus hombros y sus brazos, apareció andando con su paso ligero y suave hacia la señora de Invi-sy, una vecina de campo, y la duquesita del Reol, una recién casada que residia en Luneville, donde se hallaba de guarnicion su marido, y disculpó su tardanza.

Santiago, que miraba a su tía, creyó notar que habia llorado. Sus ojos brillaban de un modo singular y tenia algo enrojecidos los párpados.

—¿Yo tengo la culpa!—pensó,—hice mal en hablarle de tal cosa... se quebrará los cascos, tendrá inquietudes por su ahijada, y sin embargo, ¡bien sabe Dios que nada tiene que temer!... ¡Pobre tía Carlota!

Quería mucho a aquella mujer de carácter tan áspero como buena era que habia rodeado de tan tiernos cuidados su infancia un tanto abandonada. Sentia en aquel momento por ella un respeto profundamente afectuoso. Hubiera querido arrodillarse a sus pies y decirle, como cuando era chiquito, y quería hacerle olvidar alguna diablura:

—Seguimos tan amigos como antes, ¿verdad, tía Carlota?

Así que oyó con suma impaciencia al pequeño Montreau murmurar, dándole con el codo é indicándole con un guiño a la marquesa, que seguía en pie en medio del salon.

—¿No está picada de viruelas tu tía, eh? Mira un poco esos hombros... y esos brazos... y esa piel deslumbradora. Dirán lo que quieran, pero está apetitosa de veras...

Y viniendo a lo que más particularmente le interesaba, preguntó:

—¿Pero no vienen a comer los Myre?

—¿Y a tí qué te importa?—replicó Santiago disgustado.

—Me importa mucho. La mugercita es encantadora... y se me ha ocurrido que el día que sepa que su marido la engaña... le pagará en la misma moneda...

—Supongo que no pensarás informarla sobre el particular...

—¿Por quién me tomas?... No; pero otros se encargarán de ello... ¡Ya sabes lo que es Nancy!

—¿Y tú piensas que el día de las revelaciones, la señora de Myre te elegirá para instrumento de su venganza...

—No digo tanto; pero en fin, pongo los puntos... y ahora que te he puesto al corriente de

tro de obras militares, llamado D. Sergio Roman, de quien no he hablado hasta ahora. Dicho individuo, que estaba en este pueblo restableciéndose de enfermedad que contrajo en un incendio de Tenerife, en el cual prestó notables servicios, por los que el general Cuenca le propuso para la cruz del Mérito Militar, salvó en la noche del 11 a toda una familia y varios vecinos, perdiendo una caja con 2000 pesetas, producto de sus ahorros. Después, tan luego como llegaron los ingenieros, Roman se agregó a ellos, dando incasantes pruebas de celo y valor. Hoy ha sufrido en el trabajo una ligera contusión en un brazo.—*Mestre Martínez.*

Consuegra, 28 (4:40 t.).
Vengo al gabinete telegráfico, después de visitar el río Amarguillo en unión del Sr. Castel, del ingeniero civil y oficialidad de los militares. A pesar de lo convenido en principio, esta mañana se ha acordado la urgencia de la construcción de un puente provisional. Este se levantará a corta distancia del que se improvisó hace días con puertas y ventanas de las casas derribadas. El puente medirá 20 metros de longitud por cuatro de ancho próximamente y permitirá el paso de carros cargados con cien arrobas. Se construirá por los ingenieros con toda la solidez posible, aunque en caso de avenida no podría resistirla.

La junta técnica que habrá de entender en la reforma definitiva de la población, estudiará entre tanto el puente definitivo. El provisional se comenzará mañana. Se han encargado esta tarde a Morae el clavaje, herramientas y otros útiles. El ingeniero civil señor Molini, empezará también mañana las obras de encauzamiento del río en las inmediaciones del pueblo; después se dividirá dicho curso en los cauces que tiene actualmente, hasta que la junta de obras determine lo que proceda. El delegado Sr. Castel se multiplica atendiendo al saneamiento de la población.

Sálgo para Madridejos—Mestre Martínez.

Gerri (Lérida), 28 (9 m.).
En Rialp se ha celebrado un gran meeting en favor del ferrocarril del Noguera-Pallaresa, habiendo pronunciado calurosos discursos los Sres. Felii, Sostres, Servat, Aytes, Gualter, Canera y Alcalde, pidiendo el cumplimiento de la ley. Gran concurrencia y mucho entusiasmo.—*F.*

Manresa, 28 (10:30 m.).
En el teatro Conservatorio, se verificó anoche con un escogido programa, una extraordinaria función lírico-dramática a beneficio de los pueblos inundados.

El Ilmo. Sr. Obispo ha publicado en el *Boletín eclesiástico* una sentida circular, excitando la caridad de los fieles en favor de las víctimas y desvalidos de las provincias de Toledo, Almería y Valencia.

Al quedar constituida la junta municipal de auxilios, ha dirigido una alocución invocando los caritativos sentimientos de este vecindario en favor de los pueblos perjudicados. Dicha junta se ha dividido en varias comisiones a cuyo frente se hallan personalidades importantes, que recorren todos los domicilios, recogiendo donativos para la suscripción nacional. También se realizan cuestionaciones particulares. Las asociaciones y centros católicos, enviarán sus donativos por conducto del prelado de la diócesis.—*Martín.*

Barcelona, 28 (3:20 t.).
Interior 4 por 100, 76-67.—Exterior 4 por 100, 77-93.—Amortizable 4 por 100, 89-00.—Cubas 1886, 107-00.—Cubas 1890, 99-67.—Colonial, 60-80.—Nortes, 66-65.—Almansas, 000-00.—Francias, 38-50.—Orenses, 14-30.—*Cabanellas.*

Francés, Mr. Gaytté, Carmen 20, 2.º, abrirá otra clase el día 1.º

EDICION DE LA MAÑANA
DE MADRID DE HOY 29 DE SEPTIEMBRE.

A LAS SEIS DE LA MAÑANA
La *Gaceta* de hoy contiene las disposiciones siguientes:

ULTRAMAR.—Real decreto jubilandó a su instancia a D. Enrique Arenis y Gil, director de sección de segunda clase del cuerpo de Telegrafos, y jefe de Administración de tercera clase cesante de las islas Filipinas.

FOMENTO.—Real orden disponiendo en la *Gaceta* el parte oficial de que la división de ferrocarriles del Norte da cuenta del choque ocurrido en la noche del 23 del actual en la línea de Madrid a Irun.

TELEGRAMAS DE FABRA:
Londres, 28.
Clausura de la Bolsa de hoy:
4 por 100 exterior español, 71.68.

Roma, 28.
Se ha publicado la anunciada enciclopedia de Su Santidad, en la cual, confirmando los anuncios hechos, se recomienda muy particularmente a los fieles la devoción al santo Rosario, con especialidad en el mes de octubre, a fin de lograr del cielo que se vea libre la Iglesia de los hombres impertunos y malvados que la oprimen. La enciclopedia recomienda asimismo la práctica de la penitencia cristiana, para que la Iglesia alcance paz y tranquilidad.

Budapest, 28.
En el discurso dirigido a sus electores por el Sr. Aponyi, ha declarado haber terminado la tregua concedida al gabinete húngaro, con motivo de

la reforma administrativa, y ha atacado con gran violencia al Sr. Szapary y demás ministros.

Este discurso ha sido muy comentado, excitando vivísima emoción en los círculos políticos.

Berlín, 28.
En su visita a Osnabruk, y contestando al discurso de bienvenida del burgomaestre, el canciller De Caprivi ha manifestado que ningún hombre de Estado desea hoy turbar la paz europea. Las recientes aproximaciones entre varios países no deben inspirar el menor recelo, y sólo tienden probablemente al restablecimiento del antiguo equilibrio europeo.

En cuanto a las dificultades interiores que ha citado el canciller, aludiendo sin duda principalmente al problema social, como causa de las preocupaciones del emperador, serán resueltas sin duda alguna, si bien no podrán serlo completamente antes de que trascurren algunas decenas de años.

Lisboa, 28.
El correo extranjero ha llegado a esta capital con doce horas de retraso, como consecuencia del choque de dos locomotoras que maniobraban en la estación de Praia, cerca de Abrantes. En el choque han resultado dos heridos.

Lisboa, 28.
Para solemnizar la doble fiesta del aniversario del nacimiento del matrimonio real, el rey ha indultado hoy a los soldados que tomaron parte en la sublevación de Oporto, ocurrida en 31 del pasado enero. Se exceptúan de esta gracia los soldados que al comprometerse en el movimiento lo hacían con circunstancias agravantes, los oficiales y los jefes civiles. El decreto sólo es aplicable, por lo tanto, a los soldados sin responsabilidad directa en la rebelión y que obedecieron a sus superiores inmediatos. El decreto ha sido acogido con aplauso, y demuestra la fuerza de la monarquía, sus tradiciones de generosidad y su confianza en la adhesión del pueblo.

Lisboa, 28.
Sus majestades han venido hoy de Cascaes a Lisboa para la recepción de gala en el palacio de Ajuda. En todo el trayecto recorrido fueron objeto de calurosas ovaciones sin carácter alguno oficial.

Las poblaciones enteras salían al paso del tren real, gritando: ¡Viva el rey! ¡Viva Portugal! Las señoras ofrecían en las estaciones a la reina ramos de flores.

La recepción oficial ha llevado a Palacio grandísima concurrencia.

El periódico de París *Le Temps*, haciéndose cargo de una nota de la *Agence Havas* sobre prórroga por un año del tratado franco-belga, dice lo siguiente, que puede considerarse como semi-oficioso:

«El rumor a que se refiere el despacho se halla en absoluto destituido de fundamento. Debemos hacer notar que todos los tratados de comercio que ligaban aún a Francia han sido denunciados regularmente, para permitir a nuestro país el establecimiento de un nuevo régimen económico, aplicable desde 1.º de febrero de 1892. Para prorrogar los tratados que espiran, el gobierno francés tendría que estar autorizado por una ley, y creemos saber que no tiene propósito de solicitar dicha autorización. Por otra parte, ninguna negociación tiene planteada con Bélgica ni con ninguna otra potencia.»

Ampliando la noticia que en otro lugar publicamos referente al choque de tranvías en la Puerta del Sol, debemos añadir que una niña y el conductor resultaron con algunas contusiones de cuidado, la lanza del coche se hizo pedazos, las mulas quedaron heridas, y casi deshecha la plataforma del tranvía.

El teniente de alcalde del distrito de Buenavista, Sr. Peñasco, reconoció ayer las 49 casas de vacas existentes en su distrito, encontrando 17 en malas condiciones y sin tener licencia, y 31 vacas en los otros establecimientos, que no figuran en los padrones municipales.

Dicha autoridad ordenó que en el término de ocho días se cierran las 17 casas y en el de cuarenta y ocho horas sean dadas de alta las 31 vacas.

Esta noche celebrará una velada política la Juventud republicana, conmemorando la fecha del 29 de setiembre de 1868.

El Sr. Comas, que, según dictámen facultativo, no podrá abandonar el lecho en quince o veinte días, remitió ayer al juzgado un escrito ampliando las declaraciones que se le tomaron en los primeros momentos, en la causa que se sigue a la compañía del Norte con ocasión del choque habido entre Burgo y Quintanilleja.

Tan pronto como la causa pase del estado de sumario, dicho señor se mostrará parte en la misma.

TELEGRAMAS DE LA CORRESPONDENCIA:

(NACIONALES)
Bilbao, 28 (5:40 t.).

El vapor *Montmouhure*, que encayó ayer al entrar en el puerto en un banco al Nordeste, ha sido puesto a flote esta mañana por tres remolcadores.

El Sr. Castel les ofreció atender sus pretensiones y procurará adelantar siempre para la siembra próxima a los labradores pobres.

Los visitantes quedaron muy satisfechos de los ofrecimientos del Sr. Castel.—*Mestre Martínez.*

Múrcia, 28 (11 m.).
Esta mañana ha ocurrido un formidable incendio que ha destruido el café del Sol. El fuego empezó por la planta baja, corriéndose a los pisos principal y segundo, el cual quedó destruido así como la parte alta del edificio.

Todos los enseres del café han sido reducidos a cenizas.

Los vecinos se salvaron de una muerte cierta, corriéndose por los balcones a las casas inmediatas.

A las diez ha quedado extinguido el incendio. Todo el edificio está muy resentido

correr a la familia del maquinista vizcaíno Pedro Jaca. Dicha suscripción asciende ya a 800 pesetas.

La suscripción continuará abierta hasta el sábado próximo.—*Coll.*

Cáceres, 28 (8 n.).
Efecto del choque de trenes ocurrido en Portugal, el tren correo ascendente ha llegado con cinco horas de retraso. Se dice que hay varios heridos a consecuencia del choque de trenes.—*El correspondiente.*

Cáceres, 28 (7:30 n.).
A pesar de que se observa la ausencia de muchas familias de notables estas, se ha recolectado en la *kermesse* 300 pesetas para los inundados de Almería. El tren de Mérida continúa llegando a esta con 90 minutos de retraso.—*El correspondiente.*

Cádiz, 28 (9:40 n.).
El gobernador de esta provincia marcha a Cataluña en uso de licencia por un mes.

El casino de esta prepara varias fiestas de caridad.

La cantante señora Nevada está alcanzando grandes éxitos.

La guardia civil ha sorprendido una partida de juego, deteniendo a diez y nueve jugadores.

La asamblea provincial se ha reunido en sesión extraordinaria, acordando contribuir con tres mil pesetas a la suscripción nacional.

En el otoo de la duquesa de Medinaceli, término del Puerto de Santa María, un incendio ha destruido todo el monte bajo, teniendo que detener su marcha los trenes.—*Rodríguez.*

Cartagena, 28 (11:45 m.).
Acabamos de desembarcar sin novedad, después de un viaje felicísimo: el mar parecía un lago. El *Legazpi* zarpó de Almería, llevando a su bordo únicamente al ministro, los senadores don Sebastián Pérez y González Canet, y los diputados D. José Cárdenas, don Emilio Pérez y D. Juan José Jimenez. El vapor *Numancia*, conduciendo al alcalde de Almería, muchos amigos, correligionarios y periodistas, salió media hora después y adelantó al *Legazpi*, aguardándolo luego en la altura de Cabo Tiñoso. Al ver llegar el buque que conducía al ministro, la música del *Numancia* tocó la Marcha real y los tripulantes prorrumpieron en vivas y aplausos, a que el Sr. Silvela contestaba cariñosamente con su pañuelo.

El *Numancia* viró en redondo para colocarse detrás del *Legazpi* hasta Cartagena.—*García Muñoz.*

Cartagena, 28 (2:27 t.).
Han recibido al Sr. Silvela el capitán general del departamento, gobernador civil de Murcia, gobernador militar, senador Sr. Angosto, general de Ingenieros Sr. Togados, y alcalde de Cartagena, saliendo a su encuentro en lanchas de la fragata *Lealtad*.

Al marchar el ministro, los tripulantes del *Legazpi*, subidos en las vergas, dieron los vivas de ordenanza, y las cornetas tocaron la Marcha real, en unión de la música del *Numancia*.

Las calles del tránsito lucían colgadas, y delante de la casa del Sr. Togados, donde se hospeda, una compañía de infantería, con bandera y música, le hizo los honores de capitán general.

Al almuerzo celebrado en casa del Sr. Togados han asistido las autoridades y representantes en Cortes, presidiendo la señora del dueño de la casa, pronunciándose brindis por el Sr. Silvela y por Almería, así como por la prosperidad de Cartagena. El ministro está muy satisfecho de su viaje.

Salimos en el tren correo.—*García Muñoz.*

Coruña, 28 (11:50 n.).
Ha salido el arzobispo para Santiago: hasta las atueras de la población ha sido acompañado por los rectores parroquiales. No ha habido ninguna manifestación.

Se ha reunido el Ayuntamiento y ha nombrado las comisiones, asistiendo escasa concurrencia, sin incidente alguno.

La corrida de toros y el *Carroussel* organizados por el Sporting Club a beneficio de los inundados, se han aplazado hasta el miércoles.

La velada musical organizada por la prensa se verificará el jueves, y promete estar muy animada.—*El correspondiente.*

Madrid, 28 (8 n.).
El Ayuntamiento de esta población acompañado del propietario Sr. Martín del Campo y otros primeros contribuyentes, han visitado esta noche al señor Castel con objeto de entregarle 400 raciones de otros tantos labradores, en que consignan los daños que les ha causado la inundación.

El Sr. Castel les ofreció atender sus pretensiones y procurará adelantar siempre para la siembra próxima a los labradores pobres.

Los visitantes quedaron muy satisfechos de los ofrecimientos del Sr. Castel.—*Mestre Martínez.*

Hácese grandes elogios de la brigada de bomberos por su arrojo.—*El correspondiente.*

Palma, 28 (8:30 n.).
A las tres de esta tarde ha salido del puerto de Mahón la escuadra inglesa al mando del vicealmirante Tryon, con rumbo a Cerdeña.

El vapor aviso *Sandfly* detiene su salida hasta mañana.

Valencia, 28 (6:20 t.).
El gobernador al ministro de la Gobernación:

«Ampliando mi telegrama de esta tarde, participo a V. E. que no ha habido choque de trenes, sino que uno de balastro se dividió, quedando sueltas cuatro plataformas, que por la pendiente del terreno adquirieron movimiento; a ellas subieron varios jornaleros, a pesar de la prohibición de los capataces, y tomando velocidad las plataformas entraron en la estación de Moncada, en la vía muerta provisional para llevar desmonte, al cual cayeron las cuatro plataformas, ocasionando la muerte de dos jornaleros, llamados Juan Navarro y José Bosch. Hay un herido muy grave, llamado Vicente García Granell, y tres leves, que han sido trasladados al hospital de Valencia.

Me he personado en el sitio de la catástrofe, acompañado del alcalde de esta ciudad, el secretario de este gobierno, el de la junta de Beneficencia y otros funcionarios de este gobierno. La empresa envió inmediatamente dos médicos y botiquín, siendo asistidos los heridos con toda diligencia. El juzgado correspondiente está formando la sumaria.»

El *Figaro* recibido ayer publica la interesante sentencia dictada por la novena sala correccional de la Audiencia de París con motivo del proceso instruido por el choque de trenes en Saint Mandé:

Después de luminosa serie de considerandos establecidos para deducir la imprudencia, descuido, negligencia y torpeza de los empleados, el tribunal, reconociendo circunstancias atenuantes en Daguerrois, le condena a cuatro meses de prisión y a 300 pesetas de multa, y a Caron a dos años de prisión y 500 pesetas de multa.

Además concede, de acuerdo con las peticiones de los respectivos abogados, a la señorita Jovin que perdió sus padres en la catástrofe y que ha sufrido la amputación de una pierna, la cantidad de 75000 pesetas y la de 25000 a su hermano.

A la señora Dammert, que recibió contusiones graves, 2000 pesetas, a la señorita Gascon, 300; la señorita Fleitzman, 1500; la señora Dredemy, una pensión de 1200 pesetas; al señor Floures, indemnización de 800 y pensión de 200 a su hija. A la señorita Canzier, pensión de 300 pesetas; la señorita Colimmoire, pensión de 300; al Sr. Dobenek, indemnización de 200, y a su mujer pensión de 1200.

La señora viuda de Combalusier, 800 pesetas de renta; la viuda Dominiq, que perdió su hijo único, 1000 pesetas de renta; la señorita Ramard, 8000 pesetas de indemnización. El señor Fargico, 6000 pesetas provisionales en espera de nueva prueba, é indemnización de 1500 a su hija; 4000 pesetas provisionales al Sr. Gagne, y 10000 pesetas al Sr. Quezat.

De San Sebastian telegrafía persona bien enterada que es absolutamente falso que S. M. la reina regente, como alguien ha supuesto, haya adquirido para sí finca alguna en Italia ni en otra ninguna parte. Lo que ha habido es una liquidación formalizada entre la testamentaria de los augustos hijos menores de D. Alfonso XII (Q. D. H.) y la casa de Aloafices, por virtud de la cual esta última ha cedido a la testamentaria referida ciertos bienes que poseía en Italia, para satisfacer así obligaciones ya antiguas. El asunto reviste, por otra parte, muchísima menos importancia que se ha supuesto, en la fabulosa suma entregada a la publicidad

En consideración a los grandes merecimientos del docto obispo de Vich, Sr. D. José Morgades, ha sido propuesto para académico correspondiente de la real de la Historia.

El referido señor obispo, que ha instalado en su propio palacio episcopal un notable museo arqueológico y artístico, abriga el laudable propósito de sacar a luz el *Cartulario* de su santa iglesia.

Un telegrama del gobernador de Burgos recibido anoche, manifiesta que los heridos adelantan rápidamente en su curación excepto Mr. Cotton que sigue gravísimo y asistido por un médico de su país.

A todos ellos acompañan sus respectivas familias.

En la tarde del domingo se celebró en Ocaña con gran solemnidad la traslación, desde la iglesia de Santa Catalina al convento-colegio de Dominicos, de los restos del reverendísimo fray José María Díaz Sanjurjo, obispo de Platea y vicario apostólico del Tung-King, que sufrió martirio en China el 20 de julio de 1857.

A las ocho de la mañana de ayer dió principio la Vigilia y la misa de Requiem, en que ofició de pontifical el señor obispo de Lugo, de cuya diócesis fué natural el venerable mártir.

Ocupando la cátedra sagrada el muy reverendo padre Juan Marín y Alonso,

de la orden de predicadores, y ex-catedrático de la Universidad de Manila, pronunció una oración fúnebre, superior a todo encomio.

La mayoría de los oyentes no pudo contener sus lágrimas al oír la descripción del martirio del obispo de Platea.

Nuestro correspondiente de Valencia nos telegrafía el siniestro de Moncada, pero como sus datos no difieren esencialmente de los que han sido comunicados al gobierno é insertamos en otro lugar, omitimos dicho telegrama.

A pesar de los nobles deseos del director general del Tesoro, Sr. Andrade, nada puede hacer la citada dirección en obsequio del administrador de loterías de Madridejos, el cual perdió en la inundación de Consuegra varios billetes, resultando algunos de ellos premiados, como comunicó nuestro correspondiente.

En la calle de Mendez Alvaro fué detenido anoche por la guardia civil un hombre que había robado un carro lleno de baldosas.

Anoche cerró sus puertas el circo de Parish con el beneficio del director del mismo, D. Antonio Pérez. La función fué brillantísima.

El presidente del Consejo de ministros conferenció ayer con el jefe del partido español de Puerto Rico, señor Ubarri, que sale hoy de Madrid.

También conferenció con el vicealmirante Sr. Topete, quien le dió cuenta del estado en que se encuentra y de lo que adelantan las construcciones navales en el arsenal de Ferrol.

Las víctimas de la catástrofe de Moncada son:

Muertos, Juan Navarro, de Albarraoín, y José Bosch, de Moncada; y heridos, Vicente García, de Moncada; Vicente Cabanes, de Teruel, ambos con una fuerte conmoción cerebral; Valentín Turia, con graves contusiones en el antebrazo derecho, y Francisco Catalá, con una erosión grave en la rodilla derecha.

Mañana llegará a Madrid el ministro de Gracia y Justicia, Sr. Fernandez Villaverde.

Es probable que el sábado próximo se celebre consejo de ministros.

El *Correo* declara que es más triste la situación de algunos pueblos aragoneses que la misma de Consuegra y Almería.

Dentro de pocos días serán provistos los altos puestos vacantes de la magistratura.

En virtud de la gran afluencia de viajeros, el tren de Andalucía y Ciudad-Real, que debía salir a las seis de ayer tarde de la estación de las Delicias, lo verificó con más de 30 minutos de retraso, llevando el maximum de coches.

El telegrama dirigido por S. M. el rey Humberto a la reina regente acompañando a la donación de 20000 pesetas para la suscripción nacional española, ha sido ya recibido directamente por S. M. la reina y está redactado en los términos más expresivos y amistosos, así de soberano a soberano como de nación a nación. S. M. la reina regente ha contestado en términos análogos.

Por su parte el presidente del consejo de ministros de Italia ha encargado al conde de Maffei, embajador de aquel país, cuyo nombre figura ya en la suscripción por 1000 pesetas, que le suscriba por otras mil. Con igual cantidad contribuye el conde de Benomar, nuestro embajador en Italia.

TELEGRAMAS NUESTROS DE LA CORTE:

San Sebastian, 28 (2:30 t.).
Calculase en 70000 duros las pérdidas materiales ocasionadas con motivo del choque de Quintanilleja.

Procedente de París ha pasado en el primer expreso con dirección a Madrid el Sr. Egulio. En el mismo tren marcha el conde de Casa Valencia, que va a hacerse cargo de la presidencia de una sección del Consejo de Estado; su familia se quedará en Biarritz durante unos días.

La condesa de Casa Valencia lleva recaudadas 64000 petas. para los inundados, y continúa recaudando.

Son muchísimos los viajeros que afluían al primer expreso por llevar frenos automáticos.

La familia real ha pasado la mañana de hoy en la playa, habiéndola visitado el duque de Tetuan y el Sr. Villaverde. Tiempo hermoso.—*Aguilar.*

San Sebastian, 28 (8:30 n.).
S. M. la reina ha visitado esta tarde la fábrica de galletas de Rentería, continuando después su poseso en coche hasta cerca de Irun.

Ha sido nombrado cónsul de España en Veracruz D. Salvador Cea Bermudez, y trasladado a Nueva Orleans don Nicanor Lopez Chacon.

Se ha autorizado una transferencia de crédito en la sección 9.ª, para gastos extraordinarios del patronato.—*Aguilar.*

Bolsín del día 28.

Contado, 00:00.—Fin de mes, 76:68.—Fin próximo, 00:00.—Barcelona: interior, 76:77.—Exterior, 78:07.—París, vista, 0:00.—Id. 8 días, 8:20.—Londres, 71:68.

TELEGRAMAS DE FABRA.

Londres, 28. El general Grenfell, mayor general del ejército egipcio, y que se halla en uso de licencia desde hace algunos meses, marchará para Egipto el día 9 del próximo mes de octubre...

Roma, 28. Se duda mucho que con las economías que proyecta el gobierno italiano se consiga la nivelación de los presupuestos. Se cree que habrá necesidad de exigir nuevas cargas a los contribuyentes para llegar a dicho resultado...

sar de que los tributos que pesan sobre el país no están en relación con su riqueza.

Paris, 28. Según una estadística que se ha publicado en Alemania, las existencias de azúcar en los mercados del mundo son superiores en 154919 toneladas a igual época del año pasado.

Paris, 28. Con motivo del próximo empréstito ruso, se advierte en la alta banca francesa el propósito de contribuir grandemente al éxito del mismo.

Las noticias pesimistas que se propagan en Inglaterra sobre la actitud agresiva de los rusos en el Asia central, se interpretan aquí como manejos encaminados a perjudicar dicha operación de crédito.

Buenos Aires, 28. El vapor correo Cataluña, de la

Compañía Trasatlántica, fundado en este puerto el sábado pasado.

Sarta Cruz de Tenerife, 28. (Por el cable de la Compañía Nacional Trasatlántica.)—Ha llegado a este puerto, para reparar averías sufridas en la máquina, el vapor de guerra francés Goeland. Se halla atracado en el muelle, cuyas excelentes condiciones facilitan el trabajo.

En esta población se advierte gran movimiento, pues muchos extranjeros acuden para pasar aquí la temporada de invierno.

Roma, 28. Esta noche se publicará la Enciclopedia de Su Santidad sobre el santo rosario, completando en ella los antecedentes conocidos. El Papa ha recibido esta mañana a las once a las diversas comisiones de peregrinos extranjeros pertenecientes a la juventud católica.

AVISOS UTILES

Lo más barato hoy en loza, cristal y porcelana, 3, SAN MARTIN, 3.

ESPECTACULOS PARA EL DIA 29

TEATRO DE LA ZARZUELA.—8 3/4.—Las dos princesas. LARA.—8 3/4.—Serie 1.—T. 2.º par.—Los cortos de genio.—Los hucronotes.—(Segundo acto de la misma).—El señor conde (estreno). APOLO.—8 1/2.—La mascarita.—Si yo fuera hombre.—El doque de rancho.—El monaguillo. ESLAVA.—8 1/2.—Las cuatro estaciones.—Charito.—El proceso del can-can.—(Segundo acto). CIRCO DE COLON.—8 1/2.—Gran función. Programa especial, a beneficio de la hermosa Geraldine. The Leopolds, que en obsequio a la beneficiada elevarán nuevos ejercicios a la aplaudida pantomima acuática titulada "Un día en Saint-Club". Entrada general, 50 céntimos. FRONTON JAI-ALAI.—4.—Gran partido de pelota, a cesta, entre Irún y Araquistain, contra Portal y Embil.

Table with columns for 'ULTIMOS PRECIOS', 'DEL 26', and 'DEL 28'. Lists various financial instruments like 'Deuda perpetua al 4 por 100 inter.', 'Billetes de Cuba de 1886', etc.

Cambios sobre plazas extranjeras. Paris 8 dias vista (incluyendo pesetas) 8-20. Londres a la vista (incluyendo pesetas) 27-39. Billetes de Cuba de 1886, 104-25. Billetes de Cuba de 1890, 99-60. Cargos de Cuba de 1884, 78-40. Cargos de Cuba de 1885, 78-65. Anualidades de Cuba, 413-00. Acciones del Banco de España, 413-00. Comp. arrendataria de tabacos, 88-00.

DIARIO DE AVISOS DE LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA DEL MARTES 29 DE SETIEMBRE

TRATAMIENTO INGLÉS ALARCON DE MARBELLA

Depurativo vegetal, ÚNICO medicamento que DESTIERRA los más fuertes ATAQUES GOTOSOS en 12 HORAS y CURA los procesos REUMÁTICOS con toda clase de complicaciones humorales.—De venta en farmacias y droguerías a 10 ptas. (dos frascos, caja de píldoras e instrucciones).—Por mayor, Melchor García, Capellanes, 1, Madrid.

ALMANAQUE

SANTOS DEL DIA 29 DE SETIEMBRE.—San Miguel arcángel. Sale el sol a las 8:34, ponese a las 8:46.

CULTOS PARA EL 29

Se gana el Jubileo de Cuarenta Horas en San Justo, y habrá función a San Miguel; a las diez de la mañana será la misa mayor con sermón predicado el señor Jimenez y por la tarde completas.

En San Pascual Jubileo perpetuo de Cuarenta Horas. En el Cristo de la Salud concluye la novena a su titular, siendo oradores por la mañana el señor Acebo, y por la tarde el Sr. Cardona.

En las monjas de D. Juan de Alarcón y concluye el anual solemnemente a Nuestra Señora de las Mercedes, presidiendo en la misa mayor el Sr. Mon, y por la tarde el Sr. Pastor Just, se hará procesion de reserva.

En las Valdecas (calle de Isabel la Católica), sigue el de Nuestra Señora de los Polvros; orador el señor Uribe y por la tarde Sr. Renau.

En San Pascual, sigue el novenario de San Francisco y Santa Clara; orador Sr. Sarmiento.

En las monjas de Góngora, id. id., el señor García Menendez y por la tarde el P. Fita.

En San Antonio de los Alemanes misa y manifestado al Hilar.

En los dos conventos de monjas Jerónimas, vísperas del Santo a las tres.

En San Jerónimo id. a las cinco.

La misa y oficio divino son de San Miguel.

Visita de la Corte de Maria Nuestra Señora de Monserrat en su iglesia ó de la Catedral en San Ginés.

ASILO DE LA NOCHE

En el costado por el señor Santa Ana en la calle de Aceiteros número 18 (Cuatro Caminos) han tenido abrigo, cama y sopa en la noche del 27 de setiembre, 28 hombres, 2 mujeres y 2 niños.—Total, 34.

AYUNTAMIENTO

El teniente de alcalde del distrito de la Latina, señor Cabezas, donó esta mañana 14 bocanitos de frutas y 40 de pasaditas, que no se unían buenas condiciones para el consumo del público.

La comisión de Consumos se ha reunido esta tarde, bajo la presidencia del señor Sánchez (D. Simón), habiéndose ocupado de una real orden referente al arbitrio sobre trigo y harinas.

El teniente de alcalde don Simón Sánchez ha girado esta mañana una visita de inspección a varias casas de varones del Asilo del Hospicio y

VACUNACION MUNICIPAL

El doctor Balaguer vacunará el día 29 de setiembre a los niños de la casa de socorro del distrito de la Universidad directamente de la tapera, de diez a once de la mañana.

El día 28 se han vacunado 16 en el distrito de Palacio.

Debiendo proceder el día 10 de octubre próximo, a las dos de la tarde, en el depósito de remonta de infantaria de esta corte, sito en el calle de San Bernar, núm. 103 (parador de San Rafael), a la venta pública subasta de los caballos existentes en el establecimiento, sobre el precio de nueva tasación hecha en los mismos. Los que deseen concurrir a dicho acto podrán adquirir los datos necesarios en la inspección de infantaria, en cuve porial estará de manifiesto el pliego de condiciones.—El secretario del Consejo, Juan Espiau.

VENTA DE CABALLOS

El día 28 se han vacunado 16 en el distrito de Palacio.

El día 28 se han vacunado 16 en el distrito de Palacio.

El día 28 se han vacunado 16 en el distrito de Palacio.

El día 28 se han vacunado 16 en el distrito de Palacio.

El día 28 se han vacunado 16 en el distrito de Palacio.

El día 28 se han vacunado 16 en el distrito de Palacio.

El día 28 se han vacunado 16 en el distrito de Palacio.

El día 28 se han vacunado 16 en el distrito de Palacio.

El día 28 se han vacunado 16 en el distrito de Palacio.

El día 28 se han vacunado 16 en el distrito de Palacio.

El día 28 se han vacunado 16 en el distrito de Palacio.

El día 28 se han vacunado 16 en el distrito de Palacio.

El día 28 se han vacunado 16 en el distrito de Palacio.

El día 28 se han vacunado 16 en el distrito de Palacio.

El día 28 se han vacunado 16 en el distrito de Palacio.

El día 28 se han vacunado 16 en el distrito de Palacio.

El día 28 se han vacunado 16 en el distrito de Palacio.

El día 28 se han vacunado 16 en el distrito de Palacio.

El día 28 se han vacunado 16 en el distrito de Palacio.

El día 28 se han vacunado 16 en el distrito de Palacio.

El día 28 se han vacunado 16 en el distrito de Palacio.

El día 28 se han vacunado 16 en el distrito de Palacio.

El día 28 se han vacunado 16 en el distrito de Palacio.

El día 28 se han vacunado 16 en el distrito de Palacio.

El día 28 se han vacunado 16 en el distrito de Palacio.

El día 28 se han vacunado 16 en el distrito de Palacio.

El día 28 se han vacunado 16 en el distrito de Palacio.

El día 28 se han vacunado 16 en el distrito de Palacio.

El día 28 se han vacunado 16 en el distrito de Palacio.

El día 28 se han vacunado 16 en el distrito de Palacio.

El día 28 se han vacunado 16 en el distrito de Palacio.

El día 28 se han vacunado 16 en el distrito de Palacio.

LOCAL GRANDE

Barato para abaceres.

CAMPOMANES, 8

EL INVISIBLE

Insecticida antiséptico microbicida poderoso. Extracto líquido que destruye todos los insectos tales como pulgas, chinches, gusanillos, etc.; para habitaciones, cuartos, lanas, pieles, plantas, animales domésticos, etc. Sanea las habitaciones y destruye los fermentos y microbios. Pedir el prospecto y el producto en casa de los señores hijos de G. Fortis, farmacistas, 2, Puerta del Sol, en Madrid; concesionarios para Madrid; y Fernandez y C.º, banqueros en Zaragoza, concesionarios para Zaragoza.

MALES SECRETOS

sifilis, venere, etc. De 7 a 10 y de 6 a 8. TOLEDO, 19, principal, (sobre el café Nacional), antes Zaragoza, 6.

SE VENDE LA TABOXA DE SILENCIOS

Dirigirse a D. Eugenio Labougués, tahonero en Aranjuez.

PRIMER ANIVERSARIO

EL SEÑOR DON EUGENIO FERNANDEZ Y VIDAL, jefe del cuerpo de topógrafos, falleció en Sevilla el día 29 de setiembre de 1890.

Su desconsolada viuda, doña Laura Jaro; su hijo don Luis, demás parientes, director espiritual y amigos del finado, suplican a sus amigos encomienden su alma a Dios, por lo que le estarán eternamente reconocidos.

Todas las misas que se celebren el día 29 del corriente en la parroquia de San Esteban del pueblo de Bargas (Toledo), serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

ACADEMIA DE PREPARATORIA

para el ejército y armada, dirigida por oficiales facultativos. Corredera Baja, 59, pral.

ALMONEDA: MUEBLES, SILLAS, alfombras, cortinas, billar, piano armonium. Salud, 21, pral.

ALMONEDA: TODA LA CASA: hay piano. Fuencarral 10, pl.

ALMONEDA: TODA LA CASA: hay piano. Fuencarral 10, pl.

ALMONEDA: TODA LA CASA: hay piano. Fuencarral 10, pl.

ALMONEDA: TODA LA CASA: hay piano. Fuencarral 10, pl.

ALMONEDA: TODA LA CASA: hay piano. Fuencarral 10, pl.

ALMONEDA: TODA LA CASA: hay piano. Fuencarral 10, pl.

ALMONEDA: TODA LA CASA: hay piano. Fuencarral 10, pl.

ALMONEDA: TODA LA CASA: hay piano. Fuencarral 10, pl.

ALMONEDA: TODA LA CASA: hay piano. Fuencarral 10, pl.

ALMONEDA: TODA LA CASA: hay piano. Fuencarral 10, pl.

ALMONEDA: TODA LA CASA: hay piano. Fuencarral 10, pl.

ALMONEDA: TODA LA CASA: hay piano. Fuencarral 10, pl.

ALMONEDA: TODA LA CASA: hay piano. Fuencarral 10, pl.

ALMONEDA: TODA LA CASA: hay piano. Fuencarral 10, pl.

ALMONEDA: TODA LA CASA: hay piano. Fuencarral 10, pl.

ALMONEDA: TODA LA CASA: hay piano. Fuencarral 10, pl.

ALMONEDA: TODA LA CASA: hay piano. Fuencarral 10, pl.

ALMONEDA: TODA LA CASA: hay piano. Fuencarral 10, pl.

LA ACADEMIA CIVICO MILITAR

Cierra sus matriculas en fin de setiembre. Madrid, Viento, 3 (Arco de la Armería).

LA FAVORITA

Agua higiénica para teñir el cabello y la barba sin nitrato de plata ni sustancia nociva. según comunicada su análisis. Evita las enfermedades del cuero cabelludo, no mancha la piel ni la ropa. Úsase con la mano izquierda. Precio del frasco, 350 ptas. Único depósito en Madrid, M. Mañón, Caballero de Gracia, 30.—Exportación a provincias.—De venta en las principales perfumerías y peluquerías.

RESTAURADOR ESTOMACAL

DEL DOCTOR VAZQUEZ ARIAS FARMACEUTICO Y MEDICO

premiado con medalla de Oro y diploma de Honor. Enfermos del estómago: Esto asombroso medicamento es el que ocupa el primer lugar de todos los conocidos para curar segura, radical y rápidamente las malas digestiones, dispepsias, flatos, acedós, vómitos, ardores, agua de boca y dolores de gastralgias, pues todas, según testimonios de médicos eminentes, hallan con él infalible curación.—Exíjase con cada caja el método impreso que ha de seguir el enfermo. Caja con 16 dosis; para 8 días, 4 ptas. Va correo, 450. Venta: DEPÓSITO DEL AUTOR, BOTONERAS, 7, MADRID; Ultramar, Imperial; M. García, Capellanes, 1, dup.º, y principales farmacias.

ESCUELA DE INGENIEROS Y ARQUITECTOS

Preparación completa para ingresar en dicha Escuela, a cargo de distinguidos ingenieros y arquitectos. Se admiten alumnos internos y se facilitan detalles y reglamentos. Director, D. Manuel Medrano, arquitecto y expresidente de la Escuela Superior. Calle de Panteones, núm. 1, 3.º, decha.

SEPTIMO ANIVERSARIO

de la señorita D.ª JOSEFA CANO Y FERNANDEZ

QUE FALLECIÓ EL 29 DE SETIEMBRE DE 1884.

R. I. P.

Sus hermanos ruegan a sus amigos encomienden su alma a Dios.

D. FRANCISCO SABIDO Y CATALINA

Interventor de ruta de los ferrocarriles del Norte, muerto en la catástrofe de Burgos el 23 de agosto.

R. I. P.

El Excmo. Sr. Director de los ferrocarriles del Norte, jefe, su desconsolada esposa doña Elisa de Alarcón; sus hermanas doña Dolores, doña Luisa y doña Elisa; hermanos políticos, tios, primos, y demás parientes, suplican a sus amigos se sirvan encomendar su alma a Dios y asistir a la conducción del cadáver, que tendrá lugar el día 29, a las once de su mañana, desde la estación del Norte a la de Nuestra Señora de Gracia, y al funeral que en sufragio de su alma se celebrará el día 30, a las diez y media de la mañana, en la iglesia de Nuestra Señora de Gracia, sita en la Plaza de la Cebada, por lo que recibirán especial favor.

El duelo se despide en el cementerio. Se suplica el coche.

PREMIADOS CON 300 PESETAS

Table with columns for prize amounts (e.g., 1.007, 2.129, 3.041) and corresponding numbers. Lists winners of 300 peseta prizes.

D. MIGUEL GALLO Y RUIZ

falleció el día 31 de marzo de 1885

R. I. P.

Todas las misas que se celebren el día 29 del corriente en las iglesias de San Ginés, Santa Cruz (Carmen Calzado), Santa Catalina de los Donados y en la Encarnación, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

Su viuda, hijos y demás familia, suplican a sus amigos se sirvan encomendarle a Dios.

ACADEMIA DE DERECHO

Enseñanza de las asignaturas de la facultad. Se da por escrito a los ausentes. Se facilitan prospectos y remite mandando sello. Veneras, 7, principal (esquina a la plaza de Santo Domingo).

VINO DE PEPTONA

La Peptona es el resultado de la digestión de la carne de vaca, digerida por la pepsina como por el estómago. Alimentándose así los enfermos, los convalecientes y todas las personas acometidas de anemia por extenuación, digestiones difíciles, asqueo de los alimentos, fiebres, diabetes, tisis, disenteria, tumores, cancer, enfermedades del hígado y del estómago. En París, 8, Rue Rivoli, y en todas las Farmacias.

LOTERIA NACIONAL

Sorteo del 28 de setiembre de 1891

Table with columns for 'PESETAS', 'NÚM.', and 'POBLACIONES'. Lists winning numbers and their corresponding towns.